© Robert Mérodack – 1999

ISBN : 978-2-744827-11-2

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

I

– Vous ne devriez pas boire tant de café, Monsieur… Essayez plutôt de dormir une heure…

Charmante proposition, en effet ! Mais j’avais grande hâte d’en finir avec ce travail. Combien de temps cela demanderait-il encore ? Sans doute pas plus de quarante-huit heures, s’il n’y avait pas trop de problèmes…

Quel gâchis, tout de même ! En faisant crisser la petite cuiller de plastique contre le godet de café, je me fis la réflexion amère que j’avais sous les yeux, devant moi, gracieusement penchée au-dessus de la table en attendant mes ordres, une des plus ravissantes créatures que je n’aie jamais eu l’occasion de rencontrer, et mon seul souci concernait l’achèvement de ce maudit programme !

Béatrice me regardait avec de grands yeux attristés. Compassion sincère ? Attitude complaisante à l’égard d’un supérieur hiérarchique en âge d’être son père ? Peut-être craignait-elle simplement d’être mutée dans un autre service si, par lassitude, j’en venais à m’en prendre à elle : elle était bien tranquille, avec David et moi…

– Vous ne désirez rien d’autre ? demanda-t-elle, suave. Vous en êtes sûr ?

Elle parut désolée de ce que je n’aie plus besoin d’elle. Je lui adressai un sourire d’encouragement, pour dire que tout irait bien, puis j’éclatai de rire, ce qui eut pour effet de l’inquiéter.

– Qu’y a-t-il ?

– Voulez-vous vraiment le savoir ?

Ses yeux s’assombrirent et je craignis qu’elle pensât que je me moquais d’elle.

– Ne vous offusquez pas. C’est la fatigue… la tension nerveuse…

Elle me gratifia à son tour d’un sourire plein de réconfort.

David et moi avions accepté du patron un marché audacieux : réaliser un clone du fameux Cement Mixer de MarcoHard, totalement original et surtout dont la version bêta puisse être distribuée avant la mise en vente d’une version stable du programme de Guillaume Portail.

Nous avions l’expérience, plus quelques petits secrets, pour réussir ce pari, et nous les avions monnayés contre un congé supplémentaire d’une quinzaine de jours aux frais de l’entreprise. Certaines facilités avaient été mises à notre disposition pour la circonstance. Béatrice était l’une d’elles, au titre de coordinatrice spéciale. Nous avions obtenu également l’installation d’un canapé dans chacun de nos bureaux, car il nous arrivait de travailler plus de douze ou quinze heures d’affilée.

Malgré ces avantages, nous commencions à être à cran. Les fonctions officielles de Béatrice consistaient à planifier les tests de nos travaux. Ce n’était pas une tâche extrêmement rigoureuse et elle passait la majeure partie de son temps à nous approvisionner en cigarettes, café, sandwiches ou pizzas…

– Oui ?… Vous alliez dire quelque chose…

Le canapé venait de m’apparaître dans son incongruité obscène. Il avait connu des heures plus glorieuses : ses rayures rouges sang avaient viré à une teinte de violine ce qui, avec les rayures grises, lui donnait un aspect délavé, mais la bonne tenue de ses ressorts le rendait attrayant.

Béatrice attendait l’explication de mon hilarité. Pourquoi donc lui aurais-je cachée ?

– Tant pis pour vous, petite curieuse ! Je vous observais, si attentionnée, si élégante, au milieu de ce désordre, et je voyais soudain le divan… Dois-je poursuivre ?…

La rougeur de ses joues m’indiqua qu’elle avait deviné où je voulais en venir. Elle ne parut pas vraiment offusquée, mais préféra tout de même détourner mon attention.

– Si vous n’avez plus besoin de moi, pour l’instant… dit-elle en saisissant le gobelet vide.

– Attendez ! Ne vous vexez pas ! Ce qui me faisait rire le plus amèrement, voyez-vous, c’est que ce travail est tellement épuisant que j’ai l’impression que, si je vous bousculais maintenant sur ce canapé, je serais sans doute incapable de me replonger ensuite dans ce boulot ! Et c’est cela qui est tragiquement comique, ne trouvez-vous pas ?

Rassurée, elle répondit à mes explications concupiscentes par un sourire de coquetterie, tout empreint de malice.

– Il y a peut-être un moyen de concilier les deux… je veux dire, de vous octroyer un délassement dans le genre de celui que vous souhaitez, sans pour autant quitter votre table.

Cela faisait un mois que Béatrice était sous mes ordres et ceux de David, et j’avais pu déjà apprécier sa compétence professionnelle, mais, ce jour-là, je me dis que j’étais tombée sur une perle !

– Ah, ah ! m’écriai-je pour la narguer. Dans ce cas, je vous laisse toute initiative. Vous avez cinq minutes !

Cette remarque n’était qu’une mauvaise blague entretenue par la manie qu’avait le grand patron de dire toujours « prenez votre temps » avant de préciser une impérative date d’échéance. Mais Béatrice prit ma boutade très au sérieux, elle vint s’asseoir sur mon genou et se pencha au-dessus de ma braguette. Je lui enserrai la taille.

Contre ma cuisse, je pouvais sentir la chaleur de ses fesses qui traversait le tissu soyeux de sa robe. J’insinuai entre ses jambes une main curieuse et fébrile. Le contact des bas m’agaça et je remontai dans l’espoir de rencontrer la peau tiède et lisse.

Pendant ce temps, non sans habileté, elle m’avait débraguetté et glissait ses doigts frais autour de ma tige brûlante.

Merde ! Elle portait un collant ! J’aurais dû m’en douter. Je plaquai ma main contre le pubis renflé, mais mon enthousiasme, de ce côté-là, était nettement diminué : le collant, la culotte, même si l’un et l’autre n’étaient faits que de nylon très fin, m’empêchaient de la sentir, de la caresser.

Elle devina ma déception.

– Pardonnez-moi, mais je n’avais vraiment pas prévu…

– On doit toujours se tenir prête pour les bonnes occasions ! déclarai-je sentencieusement.

– Vous avez bien à parler ! Vous ne voulez même pas quitter votre bureau ni votre chaise.

Elle n’avait pas absolument tort… Je ne me laissais donc pas impressionner par l’obstacle et, délaissant le ventre et sa carapace de matières synthétiques, je glissai plus haut, par delà la taille, mais toujours par dessous la robe, sur l’estomac, jusqu’à rencontrer l’infranchissable montagne d’un sein.

Sa robe n’était pas extrêmement large, mais sa position penchée favorisait la progression de mon bras. Je musardai un peu, agaçant le nombril au passage, puis revint vers la poitrine. Béatrice portait un soutien-gorge mais cette parure n’était pas aussi hermétique que le collant.

Pendant qu’elle s’acharnait à me sortir la queue, j’insinuai mes doigts entre le sous-vêtement et la peau moite, secrète et chaude juste dessous le sein, le débarrassant du bonnet qui le recouvrait, exactement comme on retire une chaussure.

– Oh !

Ce petit cri contenait un soupçon de surprise, mais pas la moindre indignation… Beaucoup d’amusement, en tous cas. Et elle avait crispé en même temps sa main contre ma pine qu’elle venait enfin de dégager du pantalon.

La fatigue, l’énervement. cette situation imprévue et je ne sais quoi encore, firent que je fus brusquement incapable de me contenir. J’éjaculai dans le vide, avec le désespoir du cerf en période de brame.

Béatrice se serrait contre moi, ses cuisses en travers des miennes. Sa robe ne fut épargnée par l’éclaboussure que parce que mon bras la relevait largement, mes doigts n’ayant jamais cessé de jouer avec la fraise dure et souple du sein. Sur le nylon de ce satané collant, le sperme coula par petites flaques fuyantes comme du mercure. Pour le principe, j’aurais préféré ne pas être ainsi débordé par les événements, mais tout de même, c’était fort agréable !

– Ça ne fait rien, affirma-t-elle en saisissant la boîte de mouchoirs en papier.

Elle se dégagea avec une souplesse féline et disparut, le visage empreint de la même dignité sérieuse dont elle aurait fait preuve si je l’avais envoyé cherché un dossier.

– On aura terminé à temps, c’est sûr, maintenant, il n’y a plus besoin de se presser d’ici la fin de la semaine.

Je ne partageais pas l’avis de David. J’avais hâte d’en finir, moins par conscience professionnelle que par lassitude. Les quelques jours gagnés allaient s’ajouter aux quinze jours convenus et je le lui rappelai.

– D’accord. Et après ? me répondit-il. Tu vas dormir pendant quarante-huit heures, faire la java les quatre ou cinq jours suivants et passer le reste de ton congé à soigner ta crise de foie !… Qu’est-ce que tu veux faire, à cette saison ? C’est trop tôt pour la mer et trop tard pour la montagne.. À moins d’aller en Afrique, il ne te reste que la pèche à la ligne !

– Je me contenterais d’un coin tranquille et d’une souris…

– Cela me parait impossible ! dit-il en riant. Avec une fille, ce ne sera plus un coin tranquille, à moins de dégotter la perle rare… Il te faudra sûrement plus de quinze jours pour la trouver !

Il fronça les sourcils, et me regarda soudain avec une moue soupçonneuse.

– Mais, dis donc, toi ! Tu n’aurais pas une idée derrière la tête, des fois ?… Tu me fais peur ! Ou bien c’est la fatigue et tu délires, ou bien tu es sur le point de renoncer au célibat… Dans les deux cas, on note un affaiblissement très net des facultés intellectuelles, ce qui rend le sujet particulièrement vulnérable aux attaques sournoises des personnes du beau sexe… si tu es sérieux, évidemment…

– Écoute, lui confiai-je. Fais-moi un peu confiance… Je connais une petite baraque tranquille, à une centaine de kilomètres. Réfléchis à une nana pas trop casse-pied que tu supporterais volontiers quelques jours, et je te promets deux semaines de repos comme tu n’en as jamais imaginé…

Cette fois, il commençait à être intéressé. Mais mon plan était encore vague, et je ne lui en dis pas plus. J’ajoutai simplement :

– Seulement, tu t’arranges pour qu’on ait fini dès demain, c’est d’accord ? Demain, sans faute ! Et même plus tôt si c’est possible…

Il accepta le principe. Puis nous fîmes le point sur nos travaux.

Dans la foulée, nous revînmes après le dîner. David abandonna le premier.

– Évidemment, je ne peux pas t’empêcher de rester mais, jusqu’à preuve du contraire, je demeure persuadé que tu es sur une mauvaise pente… Allez, salut !

– C’est çà ! lui dis-je. Dors bien et reviens tôt demain…

Je travaillai encore pendant deux heures. Le sommeil me saisit d’un seul coup et, malgré la répugnante perspective de me réveiller le lendemain matin au milieu de ce bureau, je me résolus à y passer la nuit. Le canapé grinça lourdement lorsque je m’y effondrai.

Avant de sombrer dans la plus totale inconscience, je répertoriai mentalement les filles susceptibles d’accepter ma petite partie de campagne. Elles étaient fort nombreuses, bien plus nombreuses que celles que je prendrai plaisir à inviter. Il serait toujours temps de choisir demain soir : et je n’avais nul besoin de compter les moutons pour m’endormir ce soir-là. Ni les moutons, ni les chèvres…

Je fus réveillé le lendemain par la présence de quelqu’un qui ne voulait pas faire de bruit. Ma première pensée fut qu’il s’agissait de la femme de ménage, une très brave femme sans doute, mais que je ne connaissais pas. Et je ne me sentais pas un grand enthousiasme pour lui être présenté ce matin, dans d’aussi peu conventionnelles circonstances. Lâchement, je gardai les yeux clos, en souhaitant qu’elle n’oserait pas me réveiller et s’en irait rapidement.

Mais la présence persistait. À l’oreille, je me rendis compte qu’elle tournait en rond dans la pièce, sans rien faire d’autre, en hésitant.

– Monsieur Nicolas… murmura une petite voix.

Béatrice !

J’ouvris les yeux d’un seul coup et me redressai.

– Mais… quelle heure est-il ?

– Il était plus de dix heures du matin.

Elle me parut encore plus radieuse que la veille.

– Je vais vous chercher du café ? Avez-vous besoin d’autre chose ? Un peigne ? Un rasoir ?

À sa mine moqueuse, je compris que je lui offrais un spectacle cocasse. Je n’avais qu’un peigne. Évidemment, Béatrice était parfaitement coiffée et habillée, et maquillée. Ses cheveux bouclés de descendaient en vagues moussues jusque sur ses épaules.

– Non, ce n’est pas la peine, je vous remercie. Boire de ce café, juste en se réveillant, pouah !… Vous êtes encore plus ravissante que d’habitude, si c’est possible…

Je me levais et tournais autour d’elle, de plus en plus près. Soudain, je lui pris la taille et la serrai contre moi pour l’embrasser.

– Oh ! Ce n’est pas le… Monsieur Nie…

Il s’agissait d’une protestation de pure forme. Je plongeai la main dans l’épaisseur de ses cheveux et lui broyai la nuque.

Son visage, sa bouche, ses lèvres respiraient la fraîcheur, au moins autant que moi-même me sentais imprégné du sommeil et de son goût fade.

Le corps souple et chaud de Béatrice sembla plier et fondre brutalement, mais je la tenais avec fermeté. La portant à demi, je la conduisis jusqu’au canapé.

– Attends, dit-elle d’une voix alanguie. Laisse-moi retirer ma robe, sinon elle va être aussi froissée que ton pantalon…

– Il vaudrait peut-être mieux que j’aille fermer la porte à clef… On ne sait jamais.

– C’est déjà fait, dit-elle simplement.

À cet instant, je sus que je n’avais pas à chercher ailleurs une fille à inviter à la campagne.

D’un mouvement gracieux, elle croisa les bras, attrapa l’ourlet de sa robe, puis la releva au-dessus de sa tête. Elle ne portait pas de collant, ce matin, mais un porte-jarretelles et des bas gris bleuté. Pas de culotte non plus, ni de soutien-gorge… Sa peau étincelait d’une clarté laiteuse.

– Alors, le canapé, tout de même ? demanda-t-elle avec malice.

Bien sûr, on aurait pu faire ça par terre, mais cela aurait été moins confortable, et surtout, malgré sa poussière, le vénérable meuble était la seule surface libre de la pièce : si la femme de ménage était venue ce matin, elle n’avait pas osé entrer.

Ce désordre rendait encore plus radieuse la nudité de Béatrice. Un pied à terre et l’autre accroché au dossier du canapé, elle ondula, rampa un peu sur le dos, tortilla des fesses jusqu’à trouver la position la plus confortable. Puis elle s’abandonna.

Je me jetai sur elle avec un appétit de cannibale. D’abord, je me mis à lécher, à sucer avidement ses seins délicieusement arrondis, doux et rafraîchissants. Je tétouillai la raideur mutine de leurs pointes.

Elle commença à frétiller avec de petits cris aigus. Traçant un sillon sinueux, scintillant de salive, je partis en exploration, rencontrai la fleur creuse du nombril, puis la blonde savane d’une toison bouclée.

– Oh !… oh !… s’écria-t-elle avec une feinte indignation. Oh !… Oh…

De la langue, je dénichai le point sensible, l’agaçai quelque temps puis m’en éloignai en chatouillant l’ondulation des lèvres fines et fuyantes. J’atteignis enfin l’accès mystérieux, nacré et odorant, mais, après quelques frétillements, je décidai que ma langue ne suffisait pas…

Le canapé émit un gémissement plaintif quand je la pénétrai. Elle gémit aussi presqu’au même rythme… Elle était douce, moite et onctueuse et palpitait moelleusement autour de ma pine. Lentement, puissamment, je la poinçonnai, et je ne me sentis tout à fait réveillé qu’après que nous eûmes joui de concert…

– Et que diriez-vous d’un café, maintenant, Monsieur Nicolas ?

Béatrice était rhabillée, recoiffée et j’avais fait moi-même un toilette sommaire : il ne restait plus aucune trace visible de notre forfait…

– Non, merci, cela ne me dit vraiment pas… Par contre, je t’invite à venir prendre un vrai petit déjeuner au bistrot du coin.

Elle sembla hésiter : quelle conscience professionnelle !

– Ne t’inquiète pas, je prends ça sur moi… De toute façon, seul David pourrait se plaindre et je vais l’avertir en sortant.

Je le trouvai en plein travail. Tout laissait espérer que nous aurions fini dans la soirée : pour un peu, c’est moi qui allais être en retard ! Mais je ne regrettai vraiment pas le temps que je venais de perdre !

– Si je m’en occupe auprès du patron, demandai-je à Béatrice lorsque nous fûmes assis devant deux grandes tasses de café au lait, est-ce que tu accepterais de venir passer huit jours à la campagne avec David et moi, histoire de se reposer ?

Elle releva son joli minois et fronça légèrement les sourcils.

– Hum… cela dépend… David… et si c’est pour vous faire la cuisine…

– Mais non, ne t’inquiète pas !… David amène aussi une copine, et tu n’as donc rien à craindre de ce côté-là… Quant aux corvées, on se les partagera équitablement, je t’assure…

– D’accord pour le principe, répondit-elle avec un sourire malicieux. J’espère que je m’entendrai bien avec cette copine de David… Tu la connais ?

Je dus avouer que non : je ne savais même pas s’il l’avait déjà choisie. Mais je rassurai Béatrice, bien entendu.

La version bêta fut compilée avant la fin de l’après-midi, et l’on décida de partir à la campagne dès le lendemain. Pourtant, le soir même, pour fêter l’événement, nous fîmes la tournée des boîtes de nuit en garçons. Nous étions encore seuls lorsque je demandai à David s’il s’était trouvé une compagne.

– Oui. J’emmène Béatrice ! me répondit-il simplement.

Je dus me rendre à l’évidence : je n’étais pas le seul bénéficiaire des charmes de notre commune secrétaire. Je n’étais pas étonnée qu’elle ait un petit ami, mais j’étais bien loin de me douter que la concurrence fût si proche ! J’accusai le coup sur le ton de la plaisanterie et lui confiai que l’adorable enfant avait également accepté mon invitation ; je lui fis même un résumé succinct des rapports que j’avais eus avec elle depuis ces dernières quarante-huit heures.

– La garce ! jura David. Qu’est-ce qu’on fait ? On la laisse tomber tous les deux, simultanément ?

Malgré l’apparente logique de cette mesure de représailles, je la trouvai prématurée, peut-être inadéquate.

– Il faut déjà voir qui d’autre nous pourrions emmener… Si l’on trouve les deux partenaires idéales, on oublie Béatrice. Sinon, on la met au pied du mur, mais avec une autre fille, de toute façon. Pour nous avoir joué ce tour-là, ou bien elle voulait nous voir nous disputer, ou bien elle espère nous avoir tous les deux pour elle seule…

– Oui… Cela revient au même, d’ailleurs, rétorqua David d’une voix maussade. Que ce soit en se battant pour ses beaux yeux ou en la sautant de concert, nous faisons son jeu… C’est le complexe Jules et Jim ! Tu as raison, il faut au moins lui trouver une rivale…

Après plusieurs coups de téléphone et la visite de quelques boîtes, il nous fallut choisir entre une demi-douzaine de postulantes. Il ne fut pas très difficile d’en éliminer quatre pour des raisons diverses ; mais il en restait toujours une de trop…

– Penses-tu que ce soit une gouine ? me demanda soudain David, à propos de notre secrétaire volage.

Franchement, je n’en savais rien. Mais comme nous étions attablés, entourés de nos deux candidates, cette question provoqua des remous.

– Hé là ! s’écria Paule, une adorable petite brunette. Qu’est-ce que vous mijotez, tous les deux ? Moi, les gousses, ça me dégoûte !… Alors, si vous êtes en train de chercher une partenaire pour une de vos copines, pas la peine de compter sur moi !…

Elle avait dit cela avec une telle véhémence que nous eûmes tous les deux la même idée, sans même nous consulter : si on voulait tirer le meilleur parti possible de la situation que nous projetions, il n’était pas inintéressant que nos compagnes de séjour puissent avoir entre elles, et de préférence sous nos yeux, quelques rapports intimes… Mais, ne connaissant pas les goûts de Béatrice dans ce domaine particulier, en la confrontant à une autre fille qui détestait ça, d’une part nous évitions le risque de les voir s’entendre trop bien et donc de nous éliminer de leurs jeux, et, d’autre part, nous nous réservions la possibilité plutôt méchante d’en contraindre une, au moins, à des actes qu’elle désapprouvait.

– Ne crains rien, assura David à la petite brune. Nous, tout ce que nous voulons, c’est nous amuser un peu…

L’autre candidate fut lâchement oubliée sur une piste de danse. Et comme la nuit était déjà fort avancée, nous décidâmes d’un arrangement qui semblait équitable. Je raccompagnai notre trouvaille et demain matin, David allait la chercher pendant que je passais prendre Béatrice.

Ainsi, il serait clair pour chacune des deux filles que nous n’avions nullement l’intention de faire de ce séjour une partie carrée, de couple à couple, mais que l’une comme l’autre appartenait en même temps à chacun de nous…

II

En la ramenant chez elle, j’entrepris la petite brune. Au début, mon idée consistait plus à évaluer la marchandise avec précision, plutôt que de me lancer dans une furieuse partie de jambes en l’air. La journée avait été longue, et Béatrice m’avait octroyé ce matin de bien savoureuses gratifications. J’avais sommeil et me sentais peu de courage : n’allais-je pas disposer d’une paisible semaine de plaisirs variés ?…

Pourtant, je ne pouvais abandonner cette jeune personne en lui serrant la main. Cela aurait été parfaitement incorrect ! Comme elle semblait sincère en me confiant qu’elle habitait chez ses parents, je n’insistai donc pas pour le rituel dernier verre et la pressai tendrement contre la portière.

Elle se laissa travailler quelque temps, m’opposant une résistance toute symbolique qui réussissait mal à cacher sa fébrilité. Paule avait un tempérament passionné…

Après plusieurs baisers, mes mains s’aventurèrent entre ses vêtements et sa peau.

Son allure, d’aspect plus farouche qu’elle ne l’était en fait, lui donnait un piment supplémentaire. Après quelques jeux de doigts, je pus apprécier le velouté soyeux d’une poitrine étonnamment volumineuse pour une taille si frêle. Je m’insinuai sous le soutien-gorge et tentai, vainement, d’empoigner le globe d’un sein chaud et moelleux. Puis, dès que j’eus senti se dresser dans ma paume l’éperon charnu du tétin, j’abandonnai la région pour aller étreindre la cuisse, assez haut sous la jupe.

En quelques secondes, j’accédai à la culotte, à la toison, à l’entre-deux lui-même que je trouvai étroit et humide, tellement humide que mon index s’y engouffra presque malgré moi. Je le fis frétiller.

Paule frémissait mais demeurait muette pour la simple raison que mes lèvres la bâillonnaient fougueusement. Mon doigts entrait et sortait et je croyais entendre le gargouillis de poisse. Elle resserra fiévreusement ses jambes autour de mon poignet, en prenant bien garde de m’empêcher réellement de continuer.

Je changeai de doigt, m’attardai alentour, puis, comme par inadvertance, allai jusqu’à insinuer la première phalange de mon majeur dans le minuscule orifice postérieur. La rondelle se trouvait extrêmement crispée, mais mon doigt était assez gluant de mes précédentes explorations pour s’enfoncer sans trop de résistance.

– Oh ! rugit-elle en se trémoussant avec indignation, tandis qu’elle essayait de me repousser. Arrête tout de suite ! Je déteste ça !… Mais arrête, à la fin !… Tu comprends ?… Et ne le refais pas ! J’en ai horreur !…

Tant que mon doigt envahissait la place, les frémissements de son croupion scandalisé ne pouvaient suffire à me déloger… Sans me presser, je me retirai donc et m’éloignai d’elle, reprenant ma place derrière le volant.

Cette réaction la mit mal à son aise et elle chercha à se faire pardonner. Elle se pencha pour m’embrasser tout en posant la main sur ma braguette, alors déformée par une trique de tous les diables.

Ces papouilles m’avaient excité, mais ce fut certainement sa protestation devant ma dernière visite qui me fit l’effet le plus immédiat.

– Si tu veux… commença-t-elle d’une voix rauque. À une heure près, mes parents ne s’apercevront de rien… nous pourrions aller chez toi…

J’étais trop excité pour attendre davantage. Dès qu’elle m’eut un peu sucé, je la basculai en arrière sur le siège couchette. Je ne m’éternisai pas sur les préliminaires ! Nous avions assez perdu de temps, et je n’avais aucune intention de lui consacrer toute la nuit.

Je fus très heureusement surpris. En dépit de ses prétentions à une stricte moralité, en dépit de sa hargne contre les amours entre filles et les introductions rectales, Paule avait la chatte fort accueillante. Et, par dessus tout, elle savait s’en servir ! Elle adorait la chose, selon toute évidence, et elle y mettait une ardeur qu’on ne rencontre que trop rarement.

Je me sentais pressé mais elle n’avait pas l’intention de faire durer la joute. À grand coups de reins, la craquette palpitante me broyant furieusement la queue, elle me vida les couilles en quelques minutes sans que je sois certain qu’elle était rassasiée… Je lui inondai la chouquette à plusieurs reprises, en cascade, et elle mouillait déjà abondamment par elle-même, si bien que je m’assoupis un instant, épuisé, pour me réveiller, quelques instants plus tard, toujours collé contre elle par des liquides poisseux et froids.

Les salutations furent brèves.

Quand je fus seul, je me laissai aller à quelques estimations quant au succès de notre projet. Paule semblait un choix heureux. Évidemment, malgré la liberté de ses mœurs, mademoiselle avait des principes…

Et Béatrice, allait-elle se montrer aussi farouchement opposée que Paule aux activités sexuelles secondaires, comme les étreintes entre filles et les visites postérieures ?

Par avance, je me régalais, car, avec ou bien sans leur accord, elles seraient bien obligées de s’exécuter… Et Paule, ce n’était pas mon doigt que j’allais lui mettre dans l’anus ! Enfin… pas ce doigt-là !

Le lendemain, vers midi, je fus réveillé par des coups de sonnette véhéments. C’était David. Contrairement à ce que nous avions convenu la veille, à savoir qu’il irait chercher Paule, il était accompagné de notre blonde secrétaire, il en était suivi, plutôt, et elle ne semblait pas très fière.

– Écoute, Nicolas… commença-t-elle. Puis elle se tut en rougissant, incapable de trouver ses mots.

– Je crois que notre chère secrétaire éprouve quelque remords, commenta David en riant.

– Oui… c’est-à-dire… reprit-elle. Je sais que ce n’est pas très chic, ce que j’ai fait… je m’excuse…

Elle paraissait sincèrement repentante. Je me doutais que David ne lui avait pas parlé de Paule, sinon Béatrice n’aurait pas été si gênée, mais j’avais tout de même l’impression que quelque chose m’échappait.

– Eh bien, mieux vaut tard que jamais, répondis-je. Seulement, tu t’excuses, c’est un bon début, mais que comptes-tu faire pour réparer ?

Béatrice devint écarlate. Elle se tenait un peu en retrait de David et se dandinait d’un pied sur l’autre en tirant nerveusement sur les pans de son tricot, les yeux rivés sur le sol.

– Allez, un peu de courage !… dit David.

Décidément, il se passait un phénomène bizarre.

– Voilà… commença-t-elle en relevant la tête, les yeux remplis d’une détermination obstinée. David a décidé que, pour avoir… fait des choses avec toi sans l’en avertir, je méritais de recevoir une… fessée !

Elle avait crié ce dernier mot comme s’il constituait l’ultime aveu de son indignité.

– Hum, hum !… fis-je en appréciant l’idée.

– Oui… eh bien, voilà… il veut aussi que je te montre le résultat et que je t’invite à exercer des représailles identiques sur la partie considérée…

David avait fait preuve d’une initiative fort intéressante.

Que Béatrice pût accepter de se soumettre à une telle exigence me surprenait un peu, mais en réalité, je ne savais pas grand-chose de notre dévouée secrétaire à ce moment-là, sinon justement qu’elle était dévouée et efficace dans le travail…

Toujours est-il que j’étais impatient de voir le résultat de la sévérité de mon collègue.

– Alors, montre-moi donc !

La situation mortifiait visiblement cette jeune femme réservée, bien habillée, maquillée et strictement vêtue. L’élégance mondaine de son allure n’en rendit que plus excitant le déshabillage auquel elle se livra. Elle me lança un regard chargé d’étincelles, puis, sans un mot, se retourna à demi, très lentement.

Posant alors une main sur sa cuisse gainée de nylon, elle la remonta lentement, en se caressant, retroussant du même coup sa jupe. La limite des bas apparut, soyeuse plage de peau blême entre ses jarretelles sombres, puis la culotte.

– Je suppose que David t’a fessée cul nu, lui dis-je. En tout cas, je ne peux admirer les conséquences du châtiment si tu ne retires pas ton slip…

Béatrice poussa un soupir plein de résignation dans lequel perçait un soupçon de colère, très léger mais réel. Maintenant sa jupe relevée sur ses reins, elle insinua son autre main dans l’élastique de sa culotte puis, d’un seul coup, la descendit jusqu’en haut de ses cuisses.

Le dommage n’était pas bien grand, bien que nettement identifiable. Le sommet de ses fesses rayonnait d’une vaste auréole écarlate parsemée de plusieurs empreintes de doigts largement écartées et d’une teinte plus sombre.

– Dois-je rester longtemps ainsi ?… demanda-t-elle avec lassitude. Si tu dois me fesser toi aussi, Nicolas, autant le faire tout de suite, pendant que je suis en bonne position…

Comment résister à une invitation aussi agréable ? Je ne me fis pas prier davantage. Entourant la taille souple d’un bras ferme, je levai la main et m’apprêtai à châtier cette splendide mappemonde.

– Pas trop fort, je t’en prie… souffla ma victime d’une petite voix humble. J’ai déjà le derrière en feu, comme tu peux le voir…

Sans vouloir me montrer cruel, je n’avais aucune envie de l’épargner. Bien sûr, cette punition imminente était du genre de celles que l’on réserve traditionnellement aux enfants en bas âge. mais il me semblait plus normal, moins humiliant pour Béatrice de faire preuve en la circonstance d’une sévérité d’adulte.

Ma main s’abattit donc, après une course implacable, sur les hémisphères sans défense, engendrant un claquement sec.

L’empreinte de ma main apparut en surimpression au milieu de l’auréole pourpre.

Contre moi, je sentis Béatrice se cabrer nerveusement, mais elle ne cria pas et éloigna d’elle-même son bras qu’elle avait ramené en arrière, par réflexe, au moment de l’impact.

Je fessai de nouveau.

CLAP !… CLAC !…

– Ouille ! lâcha ma victime malgré elle, après la troisième claque.

Mais je ne tins pas compte de cette protestation et frappai jusqu’à ce que l’ensemble de sa croupe eût la coloration uniforme du coquelicot.

Elle cria un peu, frétilla furieusement, mais je la maintenais et elle dut supporter la fessée dans son intégralité. Et sa main, malgré ses tentatives de plus en plus mouvementées, ne réussit jamais à m’empêcher d’atteindre mon but.

PLAF !… TAP !… PAF !…

Lorsque je la lâchai, elle se releva avec un maximum de dignité, puis elle remonta sa culotte et rabattit sa jupe.

Peu après, comme je bavardai avec David, je la surpris plusieurs fois qui se frottait les fesses, le visage crispé, boudeuse. Et lorsque nous fûmes prêts à partir, elle s’assit sur le siège de la voiture avec une prudence craintive.

Nous arrivâmes à destination vers la fin de l’après-midi. Nous étions allés chercher Paule ensemble, et ce fait provoqua une vague tension entre les deux filles, et ni David ni moi ne fîmes rien pour l’atténuer.

En effet, si Béatrice ne fit aucune remarque en rencontrant la petite brune, elle ignorait comment s’opérerait la répartition. Quant à Paule que David n’avait pas encore sautée, j’évitai de lui témoigner une attention particulière tandis que mon collègue, spontanément, se conduisant à son égard d’une manière très libre, l’embrassant ou fourrageant sous ses jupes comme s’il se trouvait en pays conquis.

Peut-être Béatrice n’était-elle pas dupe de ce jeu, mais elle ne pouvait avoir aucune certitude. Et Paule, sans doute un peu perdue, ne voulait pas le laisser paraître devant sa rivale.

Après le dîner, le hasard détermina les couples et je me trouvai de nouveau à peloter la brune. La nuit tombait et David, un peu plus loin, se mit à enlacer notre charmante secrétaire.

Nos audaces respectives s’accrurent avec l’obscurité. Sous le corsage de Paule, ma main reconnut sa poitrine généreuse. Les tétins déjà gonflés, durcis, parurent se tendre encore au devant de mes doigts, puis à l’intérieur de ma paume. Ils roulaient, hésitaient, revenaient, frémissaient, et le contentement chatouillé de ma partenaire se transmettait à moi, en retour, par l’intermédiaire de son baiser.

Elle me débraguetta au moment où je glissai ma main sous sa jupe, par la taille. Et, pendant qu’elle m’empoignait la pine, je partis à la découverte de son ventre plat, jusqu’à rencontrer la toison vaporeuse. J’infiltrai un doigt et l’enfonçai dans la moiteur de la fente. Elle se mit à trembler.

Avec un manque d’à-propos qui n’était peut-être pas involontaire, David alluma les lumières violentes du lampadaire.

Paule se raidit contre moi, tira sur le bord de sa jupe et, par une pudeur cocasse, sortit ma chemise de mon pantalon afin d’essayer de cacher ma pine. Elle se redressa, imperturbablement sérieuse, dans l’intention manifeste de donner à ses gestes un aspect naturel.

Je regardai Béatrice : elle était retroussée, elle aussi, mais elle rabattit sa robe sans hâte excessive et, entre ses cuisses si délicieusement potelées, j’eus le temps d’apercevoir le triangle blond et soyeux entrouvert sur sa chatte rose.

L’intervention de David correspondait à une intention précise : il voulait désamorcer l’ambiance sensuelle qui s’instaurait avec la nuit. Et il y avait pleinement réussi !

– Maintenant, déclara-t-il avec emphase, il est temps de savoir laquelle d’entre vous suce la mieux !…

Cette déclaration goguenarde stupéfia nos compagnes. Elles commencèrent par protester ensemble, en balbutiant. Pourtant il devait s’agir là d’une réaction de principe, car elles se turent, en se rengorgeant l’une et l’autre. Visiblement, chacune d’elles était persuadée d’être cent fois plus experte que sa rivale, et elles acceptaient donc tranquillement l’idée d’une démonstration.

– Oui. mais pour plus d’objectivité, nous allons échanger, décréta David.

Cette précision renouvela la tension ambiguë qui flottait entre elles deux depuis qu’elles avaient été mises face à face. Sans un mot, se toisant du regard, elles changèrent de place.

Béatrice pipait à merveille. Je le savais déjà. Je lui confiai mon sexe avec enthousiasme, ce qui ne m’empêchait pas d’admirer Paule dont les cheveux bruns se mirent bientôt à frémir au rythme de son agitation buccale.

Bien que n’ayant pas encore eu la chance d’apprécier les pipes de la petite brune, le visage de David me prouva qu’elle savait s’y prendre, elle aussi, avec une élégante efficacité. Il paraissait ravi.

Elles nous firent jouir pratiquement ensemble.

Non sans quelque cruauté, je maintins le crâne de Béatrice afin qu’elle soit contrainte d’avaler tout mon foutre au fur et à mesure que je l’éjaculais.

L’idée ne s’avéra pas excellente, car, si elle absorba les premières giclées, elle ne réussit bientôt plus à déglutir assez vite. Elle commença à tousser, à hoqueter, à bondir. Je retirai la main pour la laisser se libérer. Du sperme coula à la commissure de ses lèvres puis sur son menton, alors que ma bite l’asphyxiait encore. Puis elle se releva en me lançant un regard furieux, et s’essuya la bouche d’un revers de la main.

Paule avait tout avalé proprement. Mais ce point ne suffisait pas, aux yeux de David, pour départager nos deux candidates qui n’osaient pas intervenir.

– Quand je parlais de la meilleure suceuse, tout à l’heure, je voulais dire : à tous points de vue !… Voyons donc un peu de quoi vous êtes capables entre vous !…

Bouchonnant son mouchoir dans le creux de sa main, Béatrice s’en tamponnait les lèvres sans apparente nécessité, car elle s’était déjà essuyée. Elle était crispée, mais se refusait à tout commentaire.

Paule, par contre, explosa d’une brusque colère.

– Ah non ! s’écria-t-elle. Je ne marche pas 1… Je vous ai déjà dit que je détestais les lesbiennes et ce n’est pas la peine d’insister !… Je suis une fille normale, moi ! Je n’ai rien contre la variété, mais il y a des limites !… Et d’abord, qu’est-ce qu’on gagne à ce concours idiot ?

Elle avait pris un ton curieusement conciliant pour poser cette dernière question.

– On gagne toute notre considération, répondis-je en riant.

David ajouta sur le même ton moqueur :

– Et la perdante aura droit à une bonne fessée cul nu !… On pourrait même décider de recommencer chaque matin un concours de ce genre, afin d’évaluer les progrès de la moins habile et de vous contraindre à vous surpasser l’une et l’autre…

– Oh ! s’indignèrent en chœur nos compagnes.

Pourtant, il était clair que Béatrice se résignait déjà, à supposer qu’elle eût une quelconque réticence pour le genre d’épreuve proposée…

Paule parut réfléchir, ou se concentrer sur quelque calcul mystérieux : était-ce seulement la jalousie qui la faisait hésiter ? En tout cas, elle commença par sourire à sa blonde rivale, avec une moue qui semblait dire que nous exagérions, David et moi.

– Je ne te connais que depuis quelques heures, dit-elle à Béatrice, et je ne sais pas trop si tu aimes ça, mais je suis prête à essayer si tu acceptes, toi aussi, ce concours saugrenu…

– Ne t’inquiète pas, lui répondit notre charmante secrétaire. C’est nouveau pour moi aussi, mais, comme tu le dis si bien, il faut y goûter au moins une fois, au moins pour savoir…

Béatrice était-elle sincère ? N’avait-elle jamais eu de relations homosexuelles auparavant ? Sans doute ne connaîtrai-je jamais la réponse à ces deux questions.

– Eh bien, allons-y, alors ! décida Paule avec un regard résigné. Je veux bien tenter ma chance, mais promets-moi d’être loyale… nous chercherons ensuite un moyen de nous venger de ces salauds !…

Autant pour nous !

– Je te le promets, répondit Béatrice.

Cette apparente réconciliation me parut tout de même fragile. Probablement, la petite brune se refusait à accabler sa rivale parce qu’elle devinait qu’une telle joute nous aurait beaucoup plu ; mais cela ne signifiait pas qu’elles étaient soudain devenues amies.

Paule retira sa jupe, puis sa culotte. Béatrice sembla plus hésitante, durant une seconde puis, avec une noue de bouderie, se déshabilla prestement.

– Installez-vous en soixante-neuf sur le canapé, et que la meilleure gagne !

J’ignorais quelle pouvait être la candidate préférée de David, mais j’avais dans l’idée qu’il souhaitait que sa préférée perdît le combat afin de la fesser ainsi qu’il l’avait promis… Personnellement, je n’avais pas de favorite, estimant que chacune de nos deux concurrentes possédait des mérites spécifiques.

Le spectacle fut grandiose.

Chacune de ces filles nues sous nos yeux se concentrait sur le plaisir qu’elle était susceptible de faire naître chez sa compagne, et elle refusait la montée de sa propre jouissance. Toutes deux étaient très habiles. Cependant, il apparut bientôt que Béatrice était plus experte que Paule dans l’art du gougnottage. La brune, en effet, se troubla la première. Haletante, frissonnante de volupté trop longtemps contenue, elle se montra peu à peu incapable de poursuivre le tétouillage forcené dont elle gratifiait, jusque-là, la chatte béante de la blonde.

David fut impartial.

– Tu vois, Paulette chérie, le mauvais esprit ne paie pas ! Tu as perdu, c’est indéniable… Vous pouvez arrêter…

En entendant ces mots, Béatrice releva la tête.

– Ah, non ! Pas question ! Moi aussi, je veux prendre mon pied !… Il n’y a pas de raison…

Évidemment, il n’aurait pas été loyal de lui refuser une si juste revendication. Mais nous les fîmes changer de position, installant Béatrice sur le dos, confortable et largement ouverte, et Paule au-dessus d’elle, à genoux, pour la servir.

Un peu vexée, déçue sans doute, la perdante s’énerva, se montra trop lente ou trop vive selon les instants, ce qui eut pour seule conséquence de prolonger la jouissance de Béatrice.

Comme celle-ci, répandue, les yeux clos et le souffle haletant, laissait tomber ses bras, je m’approchai et lui saisis la main pour y placer ma queue. David m’imita.

La blonde se mit à nous secouer, comme s’il s’agissait d’un réflexe. Elle s’y prenait fort bien mais était bien plus attentive à la montée de son propre plaisir.

Nous l’inondâmes presque ensemble de giclées glaireuses et lactées, au moment même où elle commençait à hurler de bonheur.

Jalouse peut-être, du plaisir que nous prenions tous les trois, Paule se releva après s’être acquittée de la tâche prescrite.

Quelques moments plus tard, Béatrice rouvrit langoureusement les yeux et regarda avec attendrissement sa malheureuse concurrente.

– C’est trop idiot ! lui dit-elle. La vérité, c’est peut-être simplement que tu étais dans de meilleures dispositions que moi, prête à jouir plus vite…

– Il n’empêche que sa défaite va lui valoir une fessée sonore sur mon baigneur tout nu ! chantonna joyeusement David.

Paule ne répondit pas. Elle paraissait bouder alors que je me serais plutôt attendu à de la colère.

– Tu sais… Si cela peut te soulager, continua Béatrice d’une voix chaude, je préférerais que tu me rendes toi-même ensuite la fessée que tu vas recevoir : ainsi nous serons quittes !

L’œil de David s’éclaira probablement autant que le mien.

Quelle charitable abnégation ! La proposition était fort cocasse, tout de même ! À ce point que, durant un instant, je me demandai si notre perverse secrétaire ne cherchait pas à narguer un peu plus sa rivale.

– D’accord ! dit Paule sans sourire.

David fessa donc la brune avec enthousiasme : son mandrin se pressait nerveusement contre la cuisse chaude de sa victime. Il fessa longuement, méthodiquement, sans méchanceté mais sans pitié non plus.

Paule se montra bonne perdante. Du moins fit-elle un effort pour ne pas protester contre le principe de cette punition, puisqu’elle avait accepté le concours. Par contre, elle s’indigna et cria avec véhémence lorsque son généreux postérieur commença à scintiller d’une lueur incandescente. Ses frétillements de jambes qui dévoilaient souvent ses charmes les plus secrets, ses frissons, ses cris, ne firent que plaire davantage à son bourreau qui redoubla de vigueur cinglante.

Le spectacle de son martyre émut aussi notre chère Béatrice qui parut vibrer et souffrir au même rythme que sa compagne. Était-ce la preuve d’une sensibilité particulièrement délicate, ou bien anticipait-elle déjà le châtiment que Paule devait lui donner en retour ?

La brune suppliciée avait les larmes aux yeux lorsque David la laissa enfin se relever, et Béatrice la prit aussitôt dans ses bras pour la consoler.

– Est-ce que tu veux te venger maintenant ? lui demanda-t-elle à voix basse.

Paule secoua négativement la tête.

– On verra ça plus tard… Mais ne crois pas que j’oublierai : je ne suis pas cruelle, mais tu m’as toi-même proposé de maintenir l’équilibre, si l’on peut ainsi dire, et je te fesserai à mon heure…

Abandonnant les filles à leurs petites conventions, David et moi, nous gagnâmes chacun une chambre. Nous n’avions pas défini qui coucherait avec qui et je m’endormis alors qu’elles riaient encore toutes les deux sous la douche. Mais leur complicité me semblait bien précaire…

III

Le lendemain matin, je me réveillais dans les bras de Paule qui dormait encore, et ma première idée fut que cette fille me collait. À moins que David n’eût délibérément choisi de dormir avec Béatrice, je pouvais penser en effet que Paule se considérait comme ma compagne attitrée. Je l’appréciais beaucoup mais je n’étais pas décidé à abandonner Béatrice à David, pour le moment du moins…

Je me levai, enfilai une chemise et un pantalon et sortis de la chambre sans que Paule s’éveillât. Je rencontrai Béatrice dans le couloir, vêtue d’une robe de chambre soigneusement fermée mais qui semblait pourtant avoir une forte tendance naturelle à s’ouvrir toute seule.

– Bien dormi ?

Elle paraissait gênée, comme si elle avait mauvaise conscience, et elle resserrait machinalement les pans de son peignoir.

– Oui, et toi ? David dort encore ?

– Ça va, oui ! me répondit-elle. J’ai dormi comme une masse… L’air de la campagne, sans doute… et, en fait, je dormirais encore si David ne ronflait pas tant…

Sa moue semblait indiquer qu’elle avait été plus dérangée par ce détail qu’elle ne voulait bien l’avouer.

Je la pris par la taille. Elle ne résista pas, mais attendit pour voir ce que j’allais faire : elle se refusait à toute initiative. Ma main n’éprouva aucune résistance pour s’insinuer par l’entrebâillement de sa robe de chambre. Je glissai le long du ventre chaud, d’un mouvement circulaire, pour parvenir à la toison presque imperceptible, tellement elle était peu fournie et légère.

Béatrice frémit quand mes doigts s’engagèrent dans sa fente charnue. Elle poussa un petit gloussement chatouillé qui venait de très loin dans sa gorge.

– Il faudrait que j’aille faire du café, essaya-t-elle de m’expliquer.

Elle cherchait mollement à se dégager mais je la tenais à un endroit vital et, en réalité, cela ne semblait pas lui déplaire… De la paume, j’enveloppai le sommet du pubis tandis que mes doigts s’aventuraient dans l’éclosion fiévreuse de son coquillage.

Mon pouce agaça la jointure sensible des lèvres et mon index, à plusieurs reprises, comme par mégarde, dépassa l’orifice vibrant pour tenter de se frayer un chemin au cœur de l’étoile secrète et ridée.

Par deux fois, la première phalange franchit la brèche resserrée.

Bien qu’il n’y eût aucune violence de ma part, cette intrusion coupa le souffle à ma consentante victime. Cependant, je n’insistai pas. J’agissais de la sorte uniquement pour effectuer une reconnaissance du terrain…

Il y avait un genre de petit bahut dans le couloir où nous nous trouvions : je repoussai Béatrice jusqu’à ce que ses reins fussent appuyés sur le bord de ce meuble.

– Oh lala ! s’écria-t-elle aussitôt qu’elle eut compris mon intention, mais elle se laissa bousculer.

Il me suffit d’écarter les pans de son peignoir pour m’introduire dans l’écoutille voluptueuse. L’intérieur du navire était brûlant, humide, incomparablement moelleux… Les bras étirés derrière elle pour s’appuyer plus confortablement au bahut, elle projetait vers moi ses seins majestueux et son bassin fébrile.

Notre danse fut chaloupée, langoureuse, lubrique.

– Plus fort ! Plus vite ! se mit-elle bientôt à hurler d’une voix rauque. Oh oui ! Oh, oui !…

Je fus rapidement sur le point de lui lâcher mon venin. Indifférent à la meurtrissure probable de ses reins contre le bord du meuble, indifférent au grincement rythmé de cette antiquité, je renouvelai d’ardeur perforatrice.

– Ahaaa… souffla ma partenaire agonisante.

Nous restâmes ainsi, collés l’un contre l’autre pendant quelques instants, jouissant de cette délicieuse fatigue.

Une porte s’ouvrit, un peu plus loin, et David apparut, encore à demi endormi. Il lui fallut plusieurs secondes pour comprendre ce que nous faisions. Il sourit.

– C’est solide, tout de même, ces meubles campagnards ! dit-il en passant près de nous.

Au cours du petit déjeuner, il apparut clairement que la complicité qu’avaient témoignée nos deux amies la veille au soir était destinée à nous agacer, David et moi. Bien sûr, elles se montrèrent aimables l’une vis-à-vis de l’autre, mais il s’agissait là de politesse plus que de sympathie.

Béatrice demeura silencieuse la plupart du temps, tandis que Paule parlait beaucoup, mais en n’abordant que des futilités. À aucun moment, il ne fut fait la moindre allusion à la fessée que la brune « devait » à la blonde.

Puis nous allâmes au village faire quelques achats. On pique-niqua ensuite, alors que l’après-midi était déjà bien avancé. Et ce fut durant la promenade qui suivit que la situation se gâta brusquement.

D’abord, il y eut la pluie qui nous força à rentrer au plus vite, puis une remarque goguenarde de David.

– On est bien mieux à l’intérieur, dit-il soudain. Je me moque qu’il pleuve, qu’il vente ou qu’il fasse beau… je ne suis pas venu ici pour apprécier les charmes de la nature, mais pour me reposer et pour me faire servir par ces deux greluches…

L’appellation refroidit nos petites amies qui se sentaient déjà déçues d’avoir dû rentrer aussi rapidement, mais elles ne firent aucune remarque.

David continua.

– Alors maintenant que nous sommes bien tranquilles, déculottez-vous et divertissez-nous du mieux que vous pourrez !… Je crois me souvenir que Paule devait fesser notre dévouée secrétaire… c’est un spectacle qu’il me tarde d’apprécier… allez !

Il disait cela en riant mais son humour n’était pas partagé. Les deux filles se regardèrent avec embarras. Béatrice, surtout, paraissait hésiter.

Durant quelques secondes, il y eut un flottement dans l’air, un silence menaçant, puis Paule se raidit.

– Je ne vois pas trente-six solutions, déclara-t-elle d’un ton déterminé. Je croyais qu’il s’agissait de repos et de vacances, pour tout le monde… alors, un peu de fantaisie sexuelle, je veux bien, mais j’aimerais que l’on précise les règles du jeu !…

La colère la rendait encore plus attrayante. Nous la regardions tous trois avec surprise, attendant ce qu’elle allait nous proposer.

– Je suis venue avec Nicolas, continua-t-elle. et je n’ai nullement l’intention de me donner en spectacle… Cette question de fessée pour Béatrice ne regarde qu’elle et moi. Alors, ou bien on continue deux par deux, chacun de son côté, ou bien vous me raccompagnez à la gare la plus proche…

Croyait-elle nous impressionner ? En tout cas, elle n’y réussit pas.

– Qu’entends-tu lorsque tu parles de rester deux par deux, demanda David sur un ton persifleur. Veux-tu que nous te laissions avec Béatrice ?…

Paule faillit répondre hargneusement, mais elle s’interrompit, se réfugiant dans une bouderie farouche.

– Je vais te donner un autre choix, poursuivit mon collègue. Tu as trente secondes pour déculotter Béatrice et la fesser au moins aussi fort que je t’ai fessée moi-même hier soir, sinon…

– Sinon quoi ? hurla la petite brune en colère. Je veux que l’un de vous me ramène à une gare, puisqu’il n’y a même pas le téléphone ici. Je ne peux même pas appeler un taxi… Que fais-tu, Béatrice ? As-tu vraiment envie de rester avec ces deux cinglés ?

La blonde haussa les épaules, comme pour signifier qu’elle ne pouvait pas faire autrement.

– Libre à toi ! lui dit Paule d’une voix méprisante. Tu les connais mieux que moi ! Et cela te plaît peut-être, de te faire traiter comme une chair à plaisir par deux minables phallocrates !

Ces qualificatifs insultants ne furent pas du tout du goût de Béatrice. Toutes griffes dehors, elle se jeta sur Paule.

David et moi criâmes en même temps, non sans les avoir tout d’abord laissé échanger quelques gifles et se tirer un peu les cheveux.

– Reconduisez donc cette garce à la gare !… rugit Béatrice. Si elle ne veut pas rester, il ne faut pas la retenir ! Pour ce qu’elle est agréable et sympathique, cette pouffiasse !… Et moi qui essayais de me montrer aimable avec elle…

– Paule ne s’en ira pas ! déclarai-je. Et nous allons fermer la porte à clef et les volets de l’extérieur… de toutes façons, le temps est trop mauvais pour jouir du soleil et de sa lumière… JHe laisse David décider du sort de Paule…

Béatrice me fixa d’un regard scandalisé, furieux et, tandis que les deux autres s’éloignaient, elle entreprit de me tenir un curieux discours de morale.

– Alors toi aussi, tu t’y mets ! me dit-elle d’une voix glacée dans laquelle perçait une étrange méchanceté et un rien de mépris. Jusqu’à présent, je croyais que tu te contentais de tolérer les agissements de David, mais je vois que tu les devances… Je ne parle pas seulement de la fessée ! J’ai reconnu devant vous deux que j’avais eu tort de coucher avec l’un sans l’avouer à l’autre, mais, après tout, nous aurions pu être très bien tous les trois ici, j’aurais très bien su prendre mes responsabilités !…

Intéressante confession ! Ainsi que nous l’avions déjà entrevu, mademoiselle nous voulait tous les deux pour elle seule et elle ne tolérait la présence de Paule que parce qu’elle ne la connaissait pas et ne lui en voulait pas particulièrement. Maintenant que le conflit était ouvert, Béatrice était prête à n’importe quoi pour neutraliser sa rivale…

– Mes responsabilités, parfaitement ! reprit-elle. Et on aurait pu passer une semaine drôlement agréable, détendue et jouissive, rien que tous les trois, en pleine liberté, sans se soucier des convenances, avec le plaisir comme seule occupation, sans limite, sans entrave… Mais non ! Cela aurait été trop beau : ce n’est pas le plaisir que vous recherchez, du moins ce n’est pas la volupté de relations sincères : la seule chose qui vous intéresse, c’est l’image de votre pouvoir supposé ! Vous ne voulez pas faire l’amour avec une fille, ni même deux : vous voulez vous complaire dans votre paresse avec deux esclaves à vos pieds, comme dans un harem !… Je trouve même étonnant que vous n’ayez amené que Paule : vous auriez dû faire venir une douzaine de filles ici ! Comme ça, vous auriez pu choisir un numéro, le numéro du trou dans lequel vous vous seriez branlés !… Mais j’oubliais : si vous ne l’avez pas fait, c’est que vous n’avez pas les moyens… Vous êtes des minables I Vous n’avez pas assez d’argent pour vous payer toutes les prostituées dont vous rêvez, et vous n’avez pas assez de couilles pour intéresser celles qui seraient venues par plaisir avec vous !… Il est connu que, dans les harems, il n’y a que des eunuques !

J’en avais assez supporté ! Je la giflais plusieurs fois, à tours de bras, provoquant un envol de cheveux blonds puis un flot de larmes dans ses grands yeux.

Elle demeura interdite pendant quelques secondes, la bouche ouverte, stupéfaite. Pourtant, si sa colère disparut, les mots qu’elle prononça ensuite ne contenaient pas le mépris auquel je m’attendais.

– Oui ! Frappe-moi ! déclara-t-elle d’une voix calme et douce. C’est ce qu’il fallait faire dans ta situation… Paule et moi, sommes là pour satisfaire toutes vos envies, même les plus dures et les plus sales. Et si nous refusons, si nous montrons la moindre réticence, vous allez nous fouetter, nous torturer horriblement… Et que pourrions-nous faire pour vous en empêcher ? Nous sommes vaincues d’avance, éloignées de tout, coupées du monde extérieur… Pauvres de nous, misérables créatures du Bon Dieu ! Il va nous falloir obéir !… Et lorsque vous serez lassés de nous faire subir les outrages les plus immondes, lorsque notre humiliation ne vous amusera plus, lorsque vous nous aurez vidées de tout notre sang, lorsque nos corps béants auront été dépecés à coups de lanières, vous nous achèverez en faisant sauter la maison afin de ne laisser aucune trace derrière vous… Puis vous irez chercher d’autres victimes, enfin… deux autres victimes… Que devons-nous faire ? Pleurer, essayer de vous attendrir par notre soumission docile, ou bien devons-nous, au contraire, lutter pied à pied avec vous en considérant que, de toute façon, nous n’avons plus rien à perdre ?… Hein, dis-moi donc, qu’en penses-tu ? Consentiras-tu à regarder la situation en face, ou bien vas-tu continuer à te conduire comme un sauvage sans même tirer plaisir de ta sauvagerie, hein, mon cher seigneur ?

Aurais-je voulu lui répondre que je n’en aurais pas eu le temps.

Un hurlement horrible fit vibrer toute la maison.

– Tu vois, tu entends ! s’exclama Béatrice avec un ton lugubre. Le martyre de Paule entre dans sa phase finale : une bite monstrueuse lui défonce la foufoune et tout ce qu’elle peut faire est d’écarter les cuisses en attendant que le désir du mâle soit enfin assouvi !…

Je ne compris pas l’intention exacte de Béatrice, et en particulier comment pouvaient se concilier dans son esprit des protestations compréhensives contre les fessées de David, ou même la séquestration de Paule, et le lyrisme complaisant qu’elle employait pour décrire les horribles tourments que nous lui réservions, selon sa théorie.

Mieux valait ne pas insister.

D’ailleurs, malgré toute l’agressivité dont elle venait de faire preuve, ou peut-être, justement, parce qu’elle venait à l’instant de cracher toute sa hargne, Béatrice se mit à trembler lorsque David réapparut, propulsant devant lui sa victime chancelante.

– Tu me le payeras ! hurlait Paule, au bord de l’hystérie. J’ai des relations haut placées, et tu finiras tes jours en taule, espèce de salaud !

Souriant largement, David la propulsa sur la pelouse. Elle trébucha et sa robe s’envola, la dénudant jusqu’à la taille, et il apparut ainsi qu’elle ne portait pas de culotte et que sa toison brune, dense et frisée, était toute imprégnée de foutre.

– Ça y est ! déclara joyeusement David. J’ai bouclé toute la maison : les portes du parc sont fermées de l’extérieur, les clefs de la voiture sont cachées en lieu sûr… On va enfin pouvoir commencer à s’amuser vraiment, n’est-ce pas, les nanas ?

Ces explications narquoises ne produisirent aucun effet immédiat. Paule foudroyait tout le monde du regard, tour à tour : quant à Béatrice, elle semblait observer cette scène depuis une autre dimension, en étrangère.

– Paule doit être sévèrement punie ! affirma mon collègue. D’abord à cause de ses manières de sainte-n’y-touche, ensuite pour avoir imaginé, ne serait-ce qu’une seconde, qu’elle pouvait nous échapper… Mais comme je ne veux pas avoir l’air de chercher des excuses pour lui frapper les fesses, je suggère que Béatrice choisisse elle-même la correction méritée par sa consoeur…

– C’est bien ce que je disais ! murmura notre blonde secrétaire à mi-voix. Pas capables de prendre leurs responsabilités ! Et si nous ne nous faisons pas complices de leurs méfaits, ils sont incapables d’agir…

– Qu’est-ce qu’elle raconte ? s’enquit David.

– Rien, répondis-je, ne t’inquiète pas !…

J’essayais de mettre dans mes paroles le maximum de légèreté, mais je me sentais troublé, avec quelque retard, par le discours de Béatrice. Celle-ci ne chercha d’ailleurs pas à éluder la requête de David, et ce qu’elle venait de dire ne s’adressait peut-être qu’à elle-même.

– Eh bien, il me semble qu’elle devrait être enfermée pendant une demi-douzaine d’heures, déclara Béatrice en souriant. Cela lui donnera l’occasion de méditer sur les circonstances… Il faut la déshabiller pour qu’elle se sente mal à l’aise et la ligoter étroitement !…

Pour devancer nos éventuelles remarques, elle ajouta avec modestie :

– Je reconnais qu’il ne s’agit pas là d’une torture bien spectaculaire, mais c’est celle qui risque de donner les meilleurs résultats pour le but que vous voulez atteindre…

David et moi étions surpris de l’aplomb avec lequel Béatrice nous exposait ses conceptions, mais Paule, si elle fut sans doute étonnée, elle aussi, se reprit très rapidement pour affirmer son désaccord.

– Je rêve ! Ce n’est pas possible ! cria-t-elle. Vous êtes tous aussi cinglés les uns que les autres, ici !… Tous aussi dégueulasses ! Si vous vouliez une gouine qui aime se faire tabasser, il fallait le dire tout de suite : il en existe des filles qui aiment ça !… Mais votre traquenard risque de vous attirer beaucoup plus d’ennuis que de satisfactions, je peux vous le dire !

Il ne nous vint pas à l’idée, ni à David, ni à moi-même, de discuter le verdict inattendu de Béatrice : la punition qu’elle avait choisie était celle qui nous débarrasserait le plus efficacement des protestations véhémentes de Paule, tout en lui fournissant le loisir nécessaire pour réfléchir…

L’exécution eut lieu immédiatement.

Malgré ses ébats et ses cris, Paule se retrouva allongée sur l’herbe, à plat dos, bras et jambes écartés et maintenus à l’aide de barres munies de bracelets de cuir.

Durant la brève lutte qui nous opposa à elle, nous lui attachâmes les poignets avant de lui retirer sa robe qui, fort heureusement, s’ouvrait par devant. Puisqu’elle n’avait déjà plus de culotte, il nous suffit de trancher les bretelles de son soutien-gorge pour qu’elle se retrouvât, sinon totalement nue, du moins parfaitement vulnérable.

Béatrice observa attentivement l’installation de sa rivale. Son intérêt me parut plus technique que sentimental. Il n’y avait dans son sourire aucune délectation vengeresse, ni aucune pitié, mais plutôt la joie d’apprendre quelque chose de nouveau, d’inusuel…

Alors que nous pensions en avoir terminé, elle nous fit une remarque candide qui nous laissa pantois.

– Il faut la bâillonner aussi, sinon elle va se mettre à brailler sans arrêt…

Il n’y avait pas la moindre cruauté dans cette précision. Béatrice estimait seulement un avis raisonnable, logique, plein de bon sens, en somme.

Paule qui, jusqu’à ce moment-là, n’avait fait que marmonner entre ses dents des menaces et des insultes variées à notre égard, se tut immédiatement.

– Et que penses-tu que nous devrions employer pour cela ? demanda David, non sans ironie. Tu sembles tellement experte dans l’art de torturer les gens… Éclaire-nous donc de tes conseils !

– Voilà ! commenta Béatrice. Maintenant, c’est moi qui vais être accusée d’avoir des tendances cruelles et perverses… c’est tellement pratique !

Elle ne parlait ainsi que pour elle-même, car elle changea d’intonation pour poursuivre d’une voix plus forte cette fois.

– Je ne sais pas trop… Peut-être… sa culotte…

Elle avait prononcé ce dernier mot avec une coquetterie charmante. Et je me demandai jusqu’à quel point elle se moquait de nous après avoir analysé froidement la situation, ou bien si elle se trouvait, elle aussi, prisonnière d’un réseau inextricable de désirs opposés…

Paule, en tout cas. ne partageait pas ma complaisance pour les devinettes insolubles. Pour elle, les circonstances présentaient un sens tragiquement cohérent !

– Non, je vous en supplie !… Je ne dirai rien !… Je ne crierai pas ! Je resterai tranquille !… Mais pas de bâillon, je vous en prie !… J’attendrai docilement que vous ayez la bonté de me délivrer… Pas de bâillon, surtout !… Je suis prête à accepter n’importe quoi…

Je décidai d’intervenir.

– Après tout, dis-je, cette jolie brunette ne nous a encore jamais parlé si gentiment : laissons-lui une chance ! Et si elle nous déçoit, alors nous aviserons.

– Soit ! admit David. Puis il poursuivit à l’intention toute particulière de la fille écartelée sur l’herbe : Je veux bien me montrer indulgent, mais si jamais je t’entends, je viens te remplir la bouche de tous les vieux chiffons que je pourrais trouver !… Et il y en a plein le garage, j’en ai vu tout un sac en allant fermer la voiture, tout à l’heure…

Nous abandonnâmes Paule dans son coin.

– Alors, mignonne, tu peux être contente ! dis-je d’un ton provoquant j notre adorable petite secrétaire. Ta rivale est neutralisée et tu nous as tous les deux pour toi seule !… Tu m’as parlé à plusieurs reprises de prendre ses responsabilités, il serait peut-être temps de nous en faire une démonstration !

Elle me toisa du regard, comme si elle était certaine de satisfaire à l’exigence que j’allais formuler.

– La responsabilité, dans ce cas précis, continuai-je calmement, c’est donc de baiser, ou plutôt de te faire baiser par nous deux en même temps, si j’ai bien suivi tes explications…

– Oui, me répondit-elle avec aplomb. Tu as bien compris ! Dans votre esprit, à tous les deux, les baisouillages sont toujours à sens unique : on ne baise pas ensemble, on ne fait pas l’amour avec quelqu’un, on le baise !…

– Arrête de jouer sur les mots ! Tu as deux trous entre les jambes, et nous sommes deux… Tu vas donc prendre tes responsabilités, comme tu dis si bien, c’est-à-dire, une pine par-devant et une pine par-derrière ! C’est logique, non, selon tes grandes théories ?…

– C’est relativement logique… admit-elle. Encore que la limitation au nombre deux m’apparaît tout à fait mesquine !… J’ai une bouche aussi, et des mains, et des aisselles, et bien d’autres ressources encore, mais vous n’êtes que deux…

Elle commençait à m’énerver sérieusement avec ces digressions. Je me doutais bien qu’elle ne pavoiserait plus longtemps… Des mots, que tout cela !…

– Oui, nous ne sommes que deux, lui dis-je avec un début de colère. Et il faudra t’en contenter !… Comme j’ai déjà dû endurer tes jérémiades, je m’octroie le privilège de te défoncer la rondelle !… Ça ne te dérange pas, David ?

– Bien sûr que non ! m’assura-t-il.

– Eh bien, en position, alors, mademoiselle je-sais-tout !… Je vais t’analyser l’anus et on verra bien si tu résistes longtemps à la pression de la réalité !…

Pour des raisons pratiques, nous décidâmes que David s’allongerait d’abord, puis que Béatrice s’empalerait sur sa queue afin de m’offrir l’évasement de son fessier sous l’angle le plus propice à mes intentions.

– Tu t’es déjà fait enculer ? demandai-je vertement à notre perverse secrétaire.

– Dommage pour toi ! me répondit-elle d’un ton provoquant. Il n’y a pas d’hymen de ce côté-là, et tout ce que j’accepterai de t’avouer c’est que ta pine n’est vraiment pas la première chose qui franchira ce portillon… Et comme il est conçu pour fonctionner dans le sens inverse, je te souhaite bien du plaisir !…

Son insolence m’importait peu.

La perspective du viol contre-nature que j’allais commettre avait donné à mon braquemart une inflexibilité menaçante et, à supposer que je dusse éprouver quelque difficulté à m’introduire dans son rectum, si quelqu’un devait en souffrir, ce ne serait pas moi…

Elle ne manquait pas de courage, tout de même, Béatrice !… Je dois lui reconnaître cette qualité.

IV

De fait, la pénétration postérieure de Béatrice ne fut pas une tâche aisée. Comme je ne voulais pas lui faire trop mal, je commençai par lui enduire l’oignon du seul lubrifiant dont nous disposions, en l’occurrence de l’huile de table ordinaire. Nous avions du beurre, bien sûr, mais il était salé et je craignais que cela ne provoquât quelques démangeaisons extrêmement désagréables, autant pour elle que pour moi…

Je lui fis donc couleur plusieurs gouttes d’huile dans la raie des fesses. Je plaçai mon majeur juste en face de l’orifice rosâtre et l’enfonçai aussitôt que la substance grasse eût imprégné les rides palpitantes de l’œillet. J’effectuai un mouvement de piston.

David s’était déjà introduit profondément dans la craquette de Béatrice et, à coups de reins réguliers et puissants, il la faisait onduler au-dessus de lui, de plus en plus rapidement.

– Eh, lui dis-je. Arrête un peu, sinon je vais lui griffer les boyaux… Attends-moi : je n’en ai plus que pour quelques secondes…

Béatrice se laissait pénétrer jusque-là sans opposer de résistance, mais sans montrer non plus beaucoup de bonne volonté. Lorsque je demandai à David de ralentir un peu sa course, elle se tourna vers moi et me sourit.

– Je peux m’en aller si tu veux, lâcha-t-elle avec une ironie acerbe. Après tout, ainsi installé entre vous, je vous empêche d’avoir les chaudes étreintes dont vous rêvez, espèce de pédés refoulés !…

Que cherchait-elle à obtenir ?

Je lui introduisis ma pine dans le derrière avant de lui répondre.

– Est-ce parce que tu as des remords de te livrer aux débauches que tu as toi-même provoquées, que tu essayes de nous accuser ?

Elle resta muette, ou plutôt, elle mugit douloureusement tandis que la pointe de ma queue traversait son sphincter. En dépit de l’huile dont je l’avais copieusement enduit, l’accès rectal était suffisamment étroit pour résister à cette introduction.

Ceci dit, les commentaires perfides de notre secrétaire commençaient à me faire regretter d’avoir pris tant de précautions pour ne pas la meurtrir !

J’eus ma vengeance, bien anodine en vérité, mais assez rigoureuse pour faire sentir à Béatrice qui commandait ici. En effet, comme je m’étais montré fort prodigue avec le lubrifiant et que son anus se crispait autour de mon gland, je sortis de la brèche au second va-et-vient.

Je me replaçai immédiatement, mais ce retour arracha à notre blonde partenaire un long braillement de souffrance.

– Eh bien, tu es satisfaite ! lui clamai-je en riant. Tu prends tes responsabilités, tu en prends même plein ton cul, n’est-ce pas ?… Je sais bien que nous ne sommes que deux, mais à voir ton peu d’enthousiasme et à entendre tes beuglements, j’en viens à croire que tu te vantais, tout à l’heure, en prétendant que tu étais prête à servir tout un régiment !…

– Tais-toi donc et lime ! grinça-t-elle entre ses dents. Prends ton pied, plutôt que de chercher à te saouler avec l’illusion de ton… Ah ! aaaah !… Aaaarrrh !…

Remplie de toutes parts, entraînée au cœur d’un tourbillon irrésistible, la blonde raisonneuse se tut sans terminer sa phrase pour mieux s’abandonner au rythme de nos perforations conjuguées.

Cette danse se termina assez rapidement, dans une explosion de jouissance et de foutre qui nous submergea tous les trois.

– Va te laver ! lui dit David en lui claquant les fesses dès que nous fûmes dessoudés.

Béatrice haletait encore et ses yeux ne contenaient ni dégoût, ni triomphe. Elle semblait juste un peu absente. Était-ce d’avoir trop joui, trop brusquement ? Ou bien d’être parvenue à ses fins, à savoir attirer toute notre attention, à David et à moi, sur sa délicate personne ?

Sa croupe ondulait lascivement lorsqu’elle s’éloigna des massifs de fleurs qui venaient d’être les témoins de nos ébats.

– Dis donc, Nicolas, tu m’avais bien parlé d’un séjour tranquille, à se reposer ?… Finalement, nous ne sommes ici que depuis hier et on ne peut pas dire que nous baignons dans la sérénité…

David m’expliquait cela sans regret. Il faisait froidement le point de notre situation.

– Il y en a une ligotée dans la chambre voisine, continua-t-il, et l’autre n’arrête pas de chercher à nous démontrer je ne sais quoi… Jusqu’où cela va-t-il aller ?

– Reconnais que tu n’as pas fait grand chose pour favoriser une bonne entente, lui rétorquai-je. Tu as commencé par fesser Béatrice. Tu as violé Paule ensuite… Déjà, nous avions prévu, avant de partir, que notre secrétaire infidèle ne serait pas enthousiasmée par la présence d’une autre fille. Alors additionnons tout cela et il n’y a pas de quoi s’étonner du peu de calme qui règne dans ces lieux…

Comme pour confirmer ma remarque, un hurlement déchirant interrompit ce bavardage. Il venait de la chambre voisine.

– Tu sais, de toute façon, me confia David, Paule en rajoute un peu, elle aussi… Je ne l’ai pas vraiment violée, tout à l’heure… Ou si peu…

Le spectacle qui nous fut offert ne manqua pas de nous surprendre. Nous avions eu beau faire une idée de la pente dangereuse prise par les événements, nous étions loin de nous douter de ce qui nous attendait sur le gazon.

Paule se trouvait toujours étirée, entravée, les membres en croix, et sa robe largement ouverte ne cachait qu’une partie de ses épaules et de ses bras. On ne voyait pas son visage, car il disparaissait entre les cuisses charnues de Béatrice, assise de tout son poids sur la tête de sa compagne.

Notre blonde et perfide secrétaire ne se contentait pas d’infliger cette demi-asphyxie, elle utilisait une ceinture de cuir pour flageller à tours de bras le pubis sans défense de Paule, renflé et parfaitement exhibé par sa position misérable.

Nous restâmes un instant pétrifiés. Évidemment, la première réaction qui venait à l’esprit consistait à intervenir, à arrêter immédiatement des agissements aussi barbares. D’un autre côté, cette scène, en dépit de son indéniable cruauté, était loin de manquer d’attrait. Dévêtue juste pour suggérer ses formes sans les exposer totalement, Béatrice ressemblait à une gravure romantique et ses cheveux blonds s’envolaient au rythme frénétique de sa flagellation.

Le visage recouvert par l’entrecuisse encore poisseux de foutre de notre douce Béatrice, les poignets et les chevilles encerclés par les liens, la petite brune pouvait à peine tressaillir lorsque la lanière s’abattait à toute force sur son intimité offerte. Sa gorge émettait un grognement sourd qui semblait s’enfuir dans le ventre qui la bâillonnait.

– Pourquoi a-t-elle hurlé ? demandai-je à la fouetteuse en m’approchant du lit. En effet, je m’expliquais mal comment Paule avait bien pu crier si fort dans une telle situation.

Béatrice s’interrompit, laissant la ceinture retomber contre son épaule avec un bruit mat.

– C’est quand je l’ai mordue, avoua-t-elle en reprenant son souffle, la voix soudain empreinte d’une totale ingénuité. Je ne voulais pas la faire hurler… Je suis honnête, moi ! Je savais bien que vous le lui aviez interdit… C’est même pour cela que je me suis assise sur sa bouche : ainsi elle n’est pas trop bruyante, n’est-ce-pas ?

Une telle candeur dans la méchanceté me laissa stupéfait. Et David paraissait partager mon étonnement, encore que son sourire en disait long sur le plaisir que lui procurait cette scène.

– Mais pourquoi ?… demandai-je à Béatrice.

– Oh, simplement parce qu’elle devait me lécher, me nettoyer toute, laper toute la sauce que vous venez de m’injecter… Cela ne vous regarde pas, c’était dans nos arrangements entre nous…

– À la place de la fessée ! s’indigna David. Comme c’est dommage ! Il faudra que je trouve un autre prétexte… Mais, si cette petite toilette faisait partie de vos conventions, pourquoi donc Paule a-t-elle hurlé ? Où l’as tu mordue ?

Le corps dévoilé de la belle victime ne portait aucune trace visible.

– Son mille-feuilles, bien sûr ! s’exclama Béatrice. Je lui ai mordu la cramouille à pleines dents… Enfin, c’est-à-dire… je lui ai mordillé gentiment les babines mais cela lui a fait plus d’effet que je n’avais prévu… Elle a saigné, je crois… Je n’en suis pas certaine, mais ce goût sur la langue, il me semble bien…

De fait, à condition d’y accorder une attention suffisante, nous pûmes constater la présence de quelques gouttelettes rougeâtres sur les replis du sexe torturé que les coups de ceinture avaient écrasées et fondues dans la teinte écarlate, douloureuse, des fragiles lambeaux de chair.

Revenant vers Béatrice, je lui retirai son arme des mains. Elle ne fit rien pour m’en empêcher. Simplement, elle parut étonnée de mon geste.

– Je me débrouille pas mal, tout de même, n’est-ce pas ? me demanda-t-elle, comme si elle s’attendait à des compliments.

Puis elle voulut s’expliquer davantage.

– De toute façon, vous en seriez venus à la fouetter tôt ou tard, alors je n’ai fait que de vous devancer… Vous n’allez tout de même pas m’en vouloir pour si peu ?… Mais répondez, enfin ! Ne faites pas ces têtes d’ahuris !…

Je roulais la ceinture dans ma main et la brandis de la même manière que le faisait Béatrice à peine une minute auparavant. Elle eut un drôle de regard, à la fois anxieux et sensuel.

– Ah ! je comprends !… susurra-t-elle d’une voix roucoulante. Tu es vexé que j’aie pris cette initiative et tu vas me faire subir le sort que je servais à Paule… Tu vas me déchirer la peau des fesses, tu vas me cravacher la choune jusqu’à ce que je me repente à genoux de mon audace impie !… C’est horrible !… J’ai p-p-peur !… Non !… Je t’en prie !… Ne fais pas ça ! je t’en supplie, je t’en conjure !…

Décidément, Béatrice avait le diable au corps !

Bien sûr, son regard, son sourire esquissé, les frissons qui la parcouraient contredisaient absolument la frayeur qu’elle prétendait ressentir à ce moment-là. Au contraire, elle était très exactement en train de me dicter ce qu’elle désirait que je lui fasse subir… Elle aurait été trop contente que je la flagellasse selon ses propres suggestions. Je laissai retomber la ceinture et m’avançai vers elle.

– Oh !

Son étonnement fut, cette fois, beaucoup plus sincère, et elle fut surprise de la manière peu érotique dont je l’empoignais. J’attrapais ses bras et les lui tordis derrière le dos, évitant tout contact trop vif avec ses formes voluptueuses.

Malgré mes efforts pour rester insensible, il me fut difficile de ne pas me sentir agressé par son parfum, sa chaleur, le charme troublant qui émanait d’elle. Je sentis ma pine se gonfler désespérément à l’intérieur de mon pantalon.

– Tu vas détacher Paule ! lui ordonnai-je en lui broyant les poignets.

Je la propulsai sur le corps ligoté de la petite brune.

– Alors, on ne joue plus ? essaya-t-elle de protester. Puis, comme sa remarque n’avait soulevé aucun écho, elle quitta ce ton faussement innocent. Bon ! bon ! Ca va ! je n’ai rien dit… Mais tout de même, vous pourriez prévenir quand vous ne suivez plus…

Sans relever la tête, elle délivra Paule, tâche rendue mal aisée par les tissus divers que nous avions employés car, en se débattant pour tenter d’échapper aux tortures infligées, Paule avait resserré chaque noeud.

– Mais justement, on ne change pas d’occupations ! expliquai-je alors à Béatrice. Nous allons seulement intervertir les rôles… Paule doit éprouver l’envie de se venger de toi, il me semble : tu t’étais offerte pour qu’elle te donne une bonne fessée et, en fait, tu profites de la première occasion pour la torturer… Tout cela est fort injuste…

Elle me jeta un regard sournois puis se mit à balbutier sans qu’il me fut possible de savoir si elle était réellement troublée ou bien continuait à jouer la comédie.

– Mais enfin… si je peux… si vous croyez que je doive être punie, vous pourriez le faire vous-même !… Je ne parle pas de la fessée, mais pour le reste… Après tout, ce n’est pas désagréable de torturer une jolie fille, de la dompter, de la forcer à se soumettre à vos caprices…

Elle désigna Paule du menton, dans un mouvement un peu méprisant.

– C’est qu’elle va vouloir se venger, maintenant !… Nous sommes toutes les deux à votre merci, mais moi, j’accepte votre domination, je me plie docilement à vos immondes caprices, tandis que Paule a grand besoin d’être dressée avant de pouvoir vous satisfaire efficacement…

Paule la regardait sans rien dire, avec des yeux froids, comme si elle attendait la fin de cette discussion dont elle était l’enjeu. Ses lèvres et son menton scintillaient encore de substances diverses provenant de l’entrecuisse de notre secrétaire. Elle ne semblait même pas inquiète.

– Mieux que ça ! Allez, lèche soigneusement, enfonce-moi bien ta langue dans le cul !… Plus loin !… Et suce, aussi… Encore ! Encore ! Tiens !… Tiens !… tiens !…

Paule avait pris très au sérieux ma proposition de faire subir à Béatrice ce que celle-ci venait juste de lui infliger. Il avait même fallu l’aider à ligoter la blonde victime dans la position exacte qu’elle-même occupait quelques instants auparavant.

La brune était pourtant parfaitement calme. Son enthousiasme croissait peu à peu, au rythme des tourments qu’elle infligeait à sa rivale, mais il demeurait discret au regard de la folie furieuse de Béatrice, tout à l’heure.

Celle-ci se laissa ligoter sans opposer de résistance. Elle fit quelques remarques précises, en particulier sur la manière dont elle se trouvait attachée, mais uniquement afin que son immobilisation fût à la fois totale et confortable.

Paule la fouetta méthodiquement, avec une force égale et une précision étonnante. Elle atteignait à volonté l’intérieur d’une cuisse ou le milieu des lèvres épanouies, au cœur de la fente, ou encore l’étoile cachée qui luisait toujours grassement.

Inversant la position dans laquelle nous les avions surprises quelques minutes auparavant, elle s’était assise sur le visage de Béatrice. Et, à défaut de lui faire nettoyer sa rigole, elle avait exigé que celle-ci la léchât avec application, et devant et derrière, jusqu’à ce qu’elle se mît à jouir. Je fus très surpris de la complaisance de la blonde qui, non seulement ne se fit pas prier pour effectuer ces gratifications linguales, mais s’y consacra avec un zèle passionné.

Il est vrai que Paule l’avait avertie :

– Je te fouetterai jusqu’à temps que je jouisse, avait-elle annoncé, mais comme je vais me concentrer sur ton pauvre minou, il est probable que je tarde un peu à partir…

Pour une fille qui avait prétendu deux jours plus tôt, qu’elle était révulsée par les gouines, Paule s’était bien vite convertie !… Et Béatrice faisait preuve d’une surprenante maîtrise de soi. Elle se montrait capable de retenir les cris qu’une telle flagellation auraient vraisemblablement dû lui arracher, pour se concentrer avec application sur les lècheries demandées par sa brune rivale.

En l’occurrence, ces mignardises s’accompagnaient de subtilités pour le moins peu appétissantes.

– Aaarrh ! brâma Paule, soudain, Oh !… oooaah !… Comme je regrette de ne pas… aaahh lalaaaah… de ne pas en avoir envie !… J’aurais tellement aimé te péter au nez !… Ooohhrrraahhh !…

Le visage rougi par l’épreuve qu’elle venait de subir, Béatrice garda les yeux fermés après que Paule se fût dégagée en roulant auprès d’elle, bouleversée de plaisir.

Dès qu’elle eût repris ses esprits, Paule s’affaira à délivrer celle qu’elle venait de flageller, et je peux avouer qu’à priori, je ne me serais pas attendu à tant de charité de sa part.

Détachée, Béatrice demeura immobile, sans même chercher à s’étirer pour se désengourdir.

– Ce n’est pas drôle ! décréta brusquement David. Il faut varier les plaisirs… et les tourments aussi, évidemment ! Par exemple, je vais fouetter moi-même Béatrice, sur les fesses, avec la ceinture, pendant que toi, Paule, tu vas l’empêcher de bouger… On va la forcer à se plier en deux…

Béatrice ne réagit pas à l’annonce de cette nouvelle torture, mais Paule intervint avec une moue anxieuse, un peu effrayée.

– Vous êtes des brutes ! s’écria-t-elle après une seconde d’hésitation. Je ne l’ai pas épargnée, j’ai joué le jeu !… Alors pourquoi voulez-vous vous en prendre à elle ? Elle a déjà bien assez souffert comme cela… On pourrait faire une pause, manger quelque chose… enfin, n’importe quoi qui puisse lui donner le temps de récupérer un peu : elle a la chatte en marmelade !

– Préfères-tu que je te torture à la place de Béatrice ? demanda David en se moquant. Tu as subi à peu près la même chose il y a moins d’une heure, et je ne vois pas pourquoi nous l’épargnerions : vous êtes toutes les deux dans la même situation !…

Paule voulut répondre, mais Béatrice l’interrompit d’une voix brisée.

– Laisse tomber, ma chérie, lui dit-elle avec tendresse. Ne cherche pas à comprendre ! Ils veulent se venger de moi l’un et l’autre parce qu’ils ont l’impression que je les ai fait mutuellement cocus…

Décidément, leurs relations semblaient de plus en plus intimes. Il ne fallait pas qu’elles en vinssent à faire bloc contre nous, il fallait donc diviser pour régner…

– Eh oui, ma pauvre Paule, déclarai-je alors, il ne faut pas croire un instant que Béatrice se sacrifie pour toi ! Ce qu’elle désire avant tout, c’est l’exclusivité de nos soins : qu’on la baise, qu’on la fouette, qu’on la force à endurer n’importe quoi, à condition que nous soyons tous les deux, David et moi, mobilisés par sa petite personne… Dis-toi bien qu’elle acceptera tout, à condition que tu en sois exclue…

La brunette m’écouta avec attention, comme si elle ne me croyait pas. La meilleure manière de lui démontrer le bien-fondé de mon explication consistait à s’occuper de Béatrice de la manière dont mon collègue venait de le suggérer, en octroyant à Paule un rôle secondaire. Et donc, lorsque notre infortunée secrétaire se trouvât placée en bonne position, c’est-à-dire pliée en deux, son croupion tendu et écarté, je m’installai devant son visage et lui enfournai ma pine dans la bouche, jusqu’au gosier.

– Suce ! lui ordonnai-je.

Béatrice se tordit le cou pour pouvoir agiter ses lèvres au long de mon mandrin, tandis que Paule lui chevauchait les épaules afin de la maintenir immobile sous le fouet.

Se faisant, elle me tournait le dos, offrant à mes mains la double masse éclose de son ample châssis. Je lui empoignai la poitrine. La brune se laissa peloter, la tête à la renverse sur mon épaule sans quitter des yeux les fesses que David commençait à fouetter. Et à chaque cinglade. je pouvais sentir l’œsophage de la blonde qui s’écarquillait dans un hurlement silencieux autour de mon gland. Et j’en profitai à chaque fois pour le lui introduire tout au fond, ce qui ne manquait pas de provoquer chez elle un haut-le-cœur désespéré.

– Il n’y a pas de raison ! décida brusquement David lorsqu’il fût lassé de frapper. Je veux l’enculer moi aussi !… Et tout de suite, même ! Pendant qu’elle a encore le cul bien chaud et bien attendri !…

Béatrice pleurait depuis plusieurs minutes. Elle ne sanglotait pas réellement, mais des larmes coulaient de ses yeux en flot réguliers sans qu’il me fût possible de déterminer qu’elle pouvait être la part de souffrance, à la suite du fouet, ou la part d’écœurement dû à la présence martelante de ma pine au fond de son gorge, qui prédominaient dans cet épanchement tiède.

Paule se laissait pétrir. D’une main, je lui agaçais la poitrine, et de l’autre je lui palpais la devanture, non sans une certaine brusquerie. Elle frémissait et s’abandonnait avec un mélange de langueur et de crainte.

Je roulais les replis charnus entre le bout de mes doigts, je les pinçais aussi, et les tiraillais de toute part. J’introduisais mon index, et le majeur, et l’annulaire, l’un après l’autre ou simultanément, dans sa cicatrice brûlante. Mes doigts s’humidifiaient peu à peu à récolter le suintement et elle tressaillait lorsque mon mouvement m’introduisait au plus profond que je pouvais aller. Je jugeais l’intensité de sa sensation à la pression qu’exerçait sur moi son corps plus ou moins détendu.

Parfois, dans un réflexe, elle resserrait les cuisses, ce qui avait pour effet d’étouffer davantage, si cela était possible, la malheureuse Béatrice sur laquelle elle reposait. Béatrice, qui devait endurer simultanément le poids de sa rivale sur ses frêles épaules, l’incendie persistant de son cul flagellé, la pénétration brutale de David au travers son anus et ma bite dans sa gorge…

Sans doute fût-elle la seule à ne pas jouir de notre disposition…

Et encore, sait-on jamais ?…

V

Je passai la nuit avec Paule mais la laissai dormir en paix. Elle avait bien mérité un peu de calme et j’éprouvais moi-même le besoin de me refaire les spermatozoïdes…

Moins d’une minute après m’être éveillé, je claquais gentiment le postérieur encore rose de notre mignonne compagne,

– Allez ! Réveille-toi, lui dis-je. J’ai besoin de toi !… Caresse-moi un peu, dresse-moi le mât et assieds-toi dessus !…

Je bandais déjà, simplement du fait de prononcer des exigences aussi précises, mais ce détail importait peu. Paule ronronna, grogna, s’étira paresseusement.

– Qu’est-ce qu’il y a ? Qu’est-ce que tu veux ?

– Tu m’as très bien entendu ! répliquai-je. Je te donne trente secondes pour me mettre en forme, t’accroupir au-dessus de moi et introduire ma bite dans ta cramouille de pisseuse !…

Elle consentit à ouvrir les yeux puis me regarda avec attention.

– Tu es sincère ? me demanda-t-elle avec une moue sceptique. Ou bien tu dis cela pour rigoler ?…

Je me gardai bien de répondre.

– Qu’importe ! Le résultat est le même : je te promets que si tu ne m’obéis pas, je vais te tanner le cuir du croupion de telle sorte que tu ramperas sans même réfléchir aussitôt que j’ouvrirai la bouche…

– Bon ! Bon ! Ça va ! Ne te fâche pas !…

Elle sembla un peu désemparée d’abord, puis se dressa timidement, repoussant les draps et couvertures. Sa main s’aventura jusqu’à rencontrer ma queue qu’elle serra. Ensuite, elle s’accroupit entre mes genoux, basculant en avant pour me sucer.

Considérant que je bandais suffisamment pour la suite du programme, elle s’avança pour venir placer sa fente écarquillée juste au-dessus du pal. Les ressorts du lit, sa position incertaine faillirent lui faire perdre son équilibre. Sa main se crispa sur ma cuisse pour lui éviter de partir en arrière. Elle balbutia un mot d’excuse, si faible que je ne l’entendis pas, mais sa grimace contrite m’indiquait son sentiment.

M’empoignant d’une main fiévreuse, elle tâtonna pour installer mon nœud au centre de sa chatte. Puis elle descendit moelleusement.

– Bien !… Remue-toi, maintenant ! lui dis-je, et je l’encourageai d’une tape gentille sur la hanche.

Elle reprit sa respiration. Oh, ce n’est vraiment pas un soupir ! Elle se mit à agiter tout son bassin, de bas en haut, de haut en bas, selon un rythme lent et régulier.

Sa grotte était tellement douce, moite, chaude, accueillante, et elle me palpait si délicieusement le brac que je fermai les yeux pour mieux ressentir cette suave aspiration. Je maintins ses hanches, d’abord pour accompagner son mouvement, rendre plus palpable son contact, sa présence sensuelle. Mais ensuite, j’en vins à lui suggérer, à lui imprimer le rythme le plus propice à mon plaisir.

Paule se laissa guider, s’agitant peu à peu au point de galoper sur moi. Ses fesses heurtaient mes cuisses et me pressaient les couilles.

– Plus vite, plus vite.

Sa chouquette se mit à palpiter avec une ardeur nouvelle, me pétrissant merveilleusement toute la longueur de la queue. Penchée en arrière, les mains posées sur mes genoux pour maintenir son équilibre, elle eut bientôt le souffle court. Elle me sentait et m’entendait haleter, moi aussi, et elle chercha mon regard. Ses yeux brillaient d’une lueur orangée, enflammée, et je dus déceler nettement une sorte d’insolence, de fierté, de vertige.

Puis ses bonds frénétiques se firent plus lents, mais sans rien perdre de leur sauvage brusquerie. Sa craquette tressaillit et vibra. J’étais moi-même sur le point d’exploser, d’ouvrir mes vannes.

Elle retomba, assise sur mes cuisses, toujours emmanchée sur ma queue, et je lui lançai mon venin, dans le tréfonds du coquillage. Sa main chaude chercha la mienne, contre sa hanche, la trouva, la serra. Elle bascula en avant pour s’allonger sur moi.

– C’était bien ? me susurra-t-elle dans l’oreille. Je pourrais faire une esclave acceptable ?…

– Peut-être, peut-être… Nous en reparlerons. Ce n’était pas si mal…

En vérité, je la trouvais de plus en plus adorable…

– Et quand vas-tu enculer Paule ?

Cette charmante proposition fut suggérée par Béatrice, à l’adresse de David, au milieu du petit déjeuner. Elle aurait parlé des conditions atmosphériques ou d’une promenade dans les champs avec le même naturel, sans doute.

La brunette sembla considérer cette offre avec la même légèreté. Elle bâilla en souriant.

– Dis-tu cela par vengeance ? demanda David à notre perverse amie. Tiens-tu à ce que Paule endure les mêmes tourments ? Est-ce que cela fait partie de vos conventions secrètes ?…

– Mais non ! répondit Béatrice. Vous faites ce que vous désirez : vous savez bien que nous sommes à votre merci, nous sommes là pour vous divertir… Alors Paule pourrait me gougnotter pendant que tu lui déchirerais le troufignon… Mais nous pouvons jouer au bridge, si vous préférez…

– Il n’y a pas de cartes à jouer dans la maison, affirmai-je. Je ne voyais pas très bien où voulait en venir Béatrice, mais puisqu’elle désirait ordonner nos distractions, je ne trouvais aucune raison valable pour ne pas profiter de ses talents d’animatrice.

– Eh bien, en position ! Installe-toi ! ordonna David à la brune en avalant d’un seul coup le reste de son café. Va te mettre dans la chambre, à genoux sur le lit, prosternée, et le cul bien ouvert en direction de la porte, je suis à toi dans une seconde…

– Oh lala ! soupira Paule d’une voix enfantine et moqueuse, parfaitement résignée au sort qui l’attendait.

Puis elle se leva très dignement et sortit de la cuisine, Béatrice quitta la table et s’apprêta à la suivre, mais je l’en empêchai.

– David se débrouillera très bien tout seul, lui dis-je. Et ta copine te broutera l’entre-deux un autre jour, ou même plus tard, aujourd’hui même. Mais nous avons décidé hier de nous cuisiner un repas royal pour ce midi, et nous allons le préparer tous les deux…

Il y avait plus de résignation dans ces mots que dans l’acceptation par Paule du viol rectal qui l’attendait.

David disparut et je commençai par faire l’inventaire de nos ressources alimentaires. Il n’était pas question de se lancer dans la gastronomie, mais nous avions tout de même de quoi nous régaler. Et puis, je désirais en savoir davantage sur les sentiments de notre ravissante secrétaire, sur la furie érotique qui paraissait s’emparer d’elle, et sur la nature exacte de ses relations avec Paule…

Béatrice se montra d’abord embarrassée pour répondre à mes questions les plus directes. Elle finit par me confier que tout cela la fascinait sans qu’elle pût savoir si cette fascination contenait plus d’attrait que d’horreur.

– Je ne suis pas cruelle, je n’ai jamais songé que je pourrais trouver dans le fouet, dans la violence, la moindre excitation ! Enfin, c’était vrai jusqu’à ces derniers jours… L’idée, même symbolique, que Paule et moi soyons séquestrées me donne l’impression que je suis prête à accepter n’importe quoi, que je suis capable de toutes les audaces…

Le hasard voulut que nous préparions des carottes râpées juste comme elle m’avouait cela. Sauvant l’un de ces légumes majestueux à l’instant où il allait disparaître, je le lui tendis. Sa taille dépassait celle d’une quéquette moyenne, son diamètre, en particulier.

– Tiens, lui dis-je très sérieusement. Ose ! branle-toi avec ça, devant moi, ici, sur la table !…

– Mais… enfin… ce n’est pas… balbutia-t-elle. Es-tu certain que ce soit audacieux ? Sincèrement, je crois que je n’en ai pas très envie, tu sais…

Je ne lui répondis pas, attendant simplement qu’elle s’exécutât.

Peureusement, elle saisit le légume.

– Si tu veux savoir, murmura-t-elle d’une voix soudain émue, je l’ai déjà fait… Je me suis déjà masturbée avec une carotte, ou un concombre… cela ne demande pas beaucoup d’audace, tu peux me croire… Bien sûr, il y a le fait de m’exposer à ton regard en même temps. Mais si c’est toi qui le demandes, ce n’est plus moi qui ose…

– Tu viens de me dire que tu te sentais capable de toutes les audaces, tu m’as parlé de la satisfaction que te procure le sentiment d’être prisonnière… Eh bien, l’audace peut être de m’obéir, ne crois-tu pas ?

– Sans doute… soupira-t-elle en se hissant pour s’asseoir sur la table.

Elle brandit la carotte et s’écarta la fente. À demi redressée, le menton appuyé contre sa poitrine pour essayer de voir ce qu’elle faisait, elle s’introduisit l’extrémité la plus fine.

Le légume obscène, récemment épluché, était tout humide, et pénétra sans de difficulté dans l’étui assoupli.

Je la regardai agiter l’objet selon un va-et-vient sensuel ; et quand elle eût réellement amorcé le mouvement, je me remis à préparer le reste du repas.

– Mais… s’étonna-t-elle. Tu ne veux pas rester à m’observer… Je croyais…

– Tu avais tort, sans doute… lui répondis-je comme si cela avait peu d’importance. Continue, tant que je ne t’aurais pas permis d’arrêter…

– Ah, oui ?…

En réalité, je ne m’éloignai pas. Bien qu’affichant une certaine indifférence à l’égard du divertissement que je lui avais suggéré, je suivais du coin de l’œil le mouvement alternatif de son bras, de sa main, de la carotte au cœur de sa craquette. Je guettai ses soupirs, ses frissons, et déjà je traquai sa jouissance.

Et il est vraisemblable qu’elle sentait parfaitement combien mon manque d’intérêt à l’égard de sa masturbation n’était, en fait, qu’une fragile façade.

– Aaarrh ! rrrrrrrhhhh ! RRRRRhhhhhhaaaaaarrrhhh !

Ce fut pour moi le signal de la curée.

Je la laissai bramer encore quelques secondes puis, comme affamé, j’entrepris de dévorer sur place l’instrument qui lui donnait tant de bonheur.

Béatrice ne se plaignit pas de ce que je la privasse ainsi de ce délicieux légume. D’autant moins que je continuai, dans le même élan cannibale, à lui manger la moule avec frénésie jusqu’à ce qu’elle n’en puisse plus.

Ce ne fut que plus tard que le remords me saisit, et puisque j’avais dévoré l’ombelliféracée qui lui emplissait la corbeille, je mis mon poireau à la place et, franchement, je n’eus pas à m’en plaindre.

Elle non plus, apparemment…

Nous retrouvâmes David en train de bouliner la brune. Prosternée sur le bord du lit, Paule lui offrait l’accès de sa raie dans la position la plus propice aux perforations anales… Il limait lentement, puissamment. Il coulissait à l’intérieur du rectum fragile et, lorsqu’il se reculait pour prendre son élan et s’enfouir à nouveau, nous pouvions apercevoir le cul écarlate de sa complaisante victime.

David avait fessé Paule à la main, à nu, et tout son postérieur en rougeoyait encore d’une manière fort plaisante.

Si elle ne cherchait pas à se rebeller, la brunette se ressentait de l’épreuve. Son corps menu et souple se contractait lorsque le pal l’envahissait au plus profond. Elle se crispait, serrait les poings jusqu’à en faire pâlir ses jointures.

Elle grimaçait douloureusement en fermant les yeux avec obstination, et elle se mordait le dessus de la main, ou l’avant-bras, ou son index durement replié, pour étouffer les cris que lui arrachait cette séance de trou du cul.

David lui infligea un vigoureux lavement spermatique moins d’une minute après que nous les ayons surpris.

– Tu arrives à point ! dit-il à Béatrice. Ta petite camarade a le cul merdeux et, par voix de conséquence, mon mandrin est taché de merde : je t’autorise à venir le lécher… Tu voulais que Paule te suçote la moule pendant que je l’enculais… Tu vas me lécher la biroute après, c’est presque la même chose !…

– Ça ne va pas, non ? se mit à crier Béatrice.

Pourtant, l’éclat intense de ses yeux montrait que cette humiliante proposition lui inspirait le sentiment fasciné qu’elle m’avait avoué tout à l’heure.

David demeurait impassible et les impressions ressenties par notre blonde secrétaire lui importaient peu : elle n’avait pas le choix !

– Bon… si tu le veux vraiment…

Elle s’avança craintivement vers mon collègue, saisissant au passage une serviette de toilette qui traînait sur une chaise, dans l’intention évidente de s’en servir pour opérer au moins un nettoyage sommaire de la répugnante sucette qui l’attendait.

– Oui ! Tu fais bien de l’amener, ricana David en désignant le carré de tissu éponge. Je vais m’en servir pour te ligoter les mains derrière le dos… Comme cela, tu ne seras pas tentée de gaspiller cette bonne crème en l’essuyant avec tes doigts…

Béatrice dut obéir et se laisser immobiliser les bras. Il lui fallut s’agenouiller devant la tige salie, et la lécher et la sucer avec application.

Quelle qu’eût pu être sa bonne volonté, des larmes de dégoût jaillirent de ses yeux dès qu’elle eût enfourné le champignon encore gonflé.

Puisque Béatrice se trouvait occupée par la requête immonde de David, j’entraînai Paule dans ma chambre, non sans lui faire un détour préalable par la salle de bains. De la sorte, elle était fraîche et resserrée de partout lorsque que je commençai à l’étreindre.

– Dis donc… lui demandai-je en suspendant la friction que j’étais en train d’infliger à sa chatte. Pourquoi as-tu prétendu, l’autre soir, que tu détestais les gouines ?… Il me semble que tu acceptes de t’entrefriquer avec Béatrice d’une manière bien enthousiaste…

– Bien sûr, me répondit-elle simplement. Mais Béatrice n’a rien d’une lesbienne…

– Admettons que ce ne soit pas sa véritable vocation. Il n’empêche que vous vous gougnottez avec joie, avoue-le !

La petite brune me fit une moue adorable.

– Nous le faisons, dit-elle d’une voix timide, uniquement parce que nous y sommes contraintes… Ce n’est pas par tendance naturelle, sois-en sûr !…

Devenant difficile, j’estimai, d’un doigt indiscret que Paule se montrait bien plus inexperte que Béatrice à maîtriser le relâchement, la contraction, la souplesse de ses sphincters postérieurs.

– Mais alors, pourquoi cette complaisance ? lui demandai-je sans cesser d’explorer la région qu’elle m’avait si vigoureusement interdite, le soir de notre rencontre.

– Qu’importe ! nous vous obéissons…

– Cela n’explique rien… rétorquai-je, sincèrement surpris. Est-ce que les fessées gentillettes de David dégagent une persuasion assez forte pour vous contraindre ?…

– Ce n’est pas exclu, me répondit-elle avec un air de coquetterie mystérieuse, en frétillant de la croupe autour de mon doigt. Après tout, nous avons peut-être vraiment besoin d’être dominées, d’être forcées d’accomplir des choses que nous refuserions d’accomplir de nous-mêmes…

Cependant, mon excitation se souciait peu des raisons précises qu’elle avait de se soumettre. Je la retournai et me plaçai devant la cible.

Je fus contraint de la forcer, de la distendre malgré elle. L’oignon céda brutalement, et je sentis mon bout atteindre, puis coller dans la courbe finale du gros intestin.

Paule poussa un cri strident mais ne chercha pas à s’enfuir. Elle se crispa plusieurs fois, capricieusement, par réflexe, avant que je pusse limer à ma guise ce récalcitrant souterrain. Mais, bien évidemment, cette tenaille chaude eût pour conséquence de favoriser mon plaisir. Tant et si bien que je lui infligeai bientôt un lavement éjaculatoire qui, pour être plus modeste que le clystère traditionnel, n’en provoqua pas moins d’obscènes gargouillis.

Malgré le besoin qu’elle devait éprouver de se soulager au plus vite, son fondement se referma autour de ma pine avec la fermeté obstinée d’un étau. Cette emprise était même si implacable que le pourtour de mon gland suffisait à me rendre prisonnier de la crypte, et cela bien que ma coquette eût quelque peu diminué de volume du fait de la jouissance.

Cette situation comportait un agrément indubitable. Et cette pression chaude, poisseuse et collante autour de ma pine me fit bander de nouveau avant que je me sois dégagé. Penché au-dessus de ma ravissante partenaire à la manière d’un animal, je jouai avec ses seins volumineux et doux qui palpitaient lorsqu’elle remuait ses reins contre mon ventre. Je les caressai amplement, je pinçai les pointes, les agaçai avec une gentillesse impitoyable, ou bien encore, j’enfonçai profondément mes doigts dans leur chair moelleuse.

Sans doute, ce genre de violence avait-il peu de chance d’aider Paule à détendre son fondement, mais je ne m’en souciais guère. Son anus me retenait d’une manière constante, sans palpiter, sans frémir, et c’est sans doute pourquoi il advint que ma vessie gonflée profitât de la situation pour larguer son trop-plein.

– Ah ! ah ! ah ! ah ! s’écria Paule d’une voix sourde. Mais qu’est-ce que tu fais ?… Que se passe-t-il ?…

Elle fut saisie de panique devant le phénomène, pour elle mystérieux, qui lui enflait brusquement l’intestin. Puis, lorsqu’elle comprit, elle m’insulta avec énergie.

– Salaud ! espèce de dégueulasse !… rugit-elle avec une conviction passionnée.

L’inondation interne dont je la gratifiais eut pour effet de me libérer la pointe du nœud, au grand dommage de la couverture, d’ailleurs…

Paule n’eut d’autre solution que de s’enfuir en courant vers la salle de bains. Je l’y suivis, et nous passâmes près d’une heure sous la douche à échanger des caresses tendres ou cruelles, à nous laver, à nous masser, à nous donner les joies les plus intimes, les plus secrètes…

Par nature, Paule n’était pas rancunière, même si elle faisait des manières, parfois…

– Mais n’es-tu pas jalouse de Béatrice ? lui demandai-je. Après tout, nous avons tenu à te sauter, David et moi, parce que Béatrice nous avait joué un sale tour… Tu es adorable bien sûr, mais il est certain que nous nous serions contenté de pratiques plus orthodoxes si notre vicieuse secrétaire ne nous avait pas provoqués…

– Bof ! ne t’en fais pas ! m’assura-t-elle en éclatant de rire. Qu’est-ce qui te dit que c’est Béatrice qui est la plus vicieuse ?… Si je vous avais dit tout de suite que j’adorais les filles, est-ce que vous m’auriez emmenée ?…

Sans doute n’avait-elle pas tort ! Cependant, considéré de cette manière, notre séjour prenait une signification inverse de celle que nous avions voulu lui donner… Au lieu d’aller nous reposer en compagnie de deux filles baisables, nous nous trouvions, en fait, à servir leurs plaisirs, à ces charmantes sarcelles !…

Mais à quoi bon s’en plaindre ? N’était-il pas plus souhaitable de se montrer beaux joueurs ? Nos plaisirs, ceux de Paule et de Béatrice comme ceux de David et les miens, n’étaient-ils pas complémentaires ?

Comme m’avait dit déjà notre perverse secrétaire, le plus important n’était sûrement pas de baiser ou de se faire baiser, mais de prendre son pied ensemble…

Les jours suivants furent délicieux. Nos deux esclaves nous servirent comme si nous étions dans un harem, et notre seul regret fut que ce séjour dût finir prochainement.

Lorsque furent terminés nos quinze jours de congé exceptionnel, je me retrouvai avec Béatrice dans mon bureau. L’ordre y régnait. Le vieux canapé avait disparu.

– Mais comment se fait-il que le patron ait accepté de me laisser à votre service ? me demanda Béatrice d’une voix anxieuse. Si vous devez reprendre tout ce projet, et compte tenu des réductions de crédit, je m’étonne qu’il m’ait laissé là en sachant bien que je ne servais pas à grand chose…

– Je lui ai dit que tu étais la meilleure dans toute la maison pour tailler des pipes sans interrompre le travail…

Elle me regarda fixement, se demandant si j’étais sérieux ou si je plaisantais.

– Je ne comprends pas… Tu n’as pas osé lui raconter cela, tout de même ?… Ce serait extrêmement humiliant…

– Il le fallait ! continuai-je. Le patron voulait nous donner Mademoiselle Gibard : tu me vois en train de me faire brouter le nœud par cette vieille sorcière pudibonde ?… J’ai donc fait valoir tes mérites spécifiques…

– Tu me dis cela uniquement pour m’humilier…

Elle ne se trompait pas, mais je n’allais pas lui avouer. Je l’attirai vers moi et l’installai sur mon genou, la main rapidement enfouie très loin sous ses jupes.

– Ce que tu ne sais pas encore, lui confiais-je enfin, c’est que nous devons refaire ce boulot, après quoi nous sommes virés, David et moi… Tu peux rester ici, bien sûr : c’est même parce qu’il nous éjecte, que le patron se moque que tu restes avec nous jusqu’à notre départ… Mais David et moi avons décidé de nous installer à notre compte. Nous aurons besoin d’une secrétaire dévouée… Je me demande qui nous allons choisir…

Elle se leva brutalement, s’échappant à mon étreinte enveloppante.

– Mais que fais-tu ? lui demandai-je.

– Tu le vois, j’enlève ma culotte. Je te connais assez maintenant pour savoir qu’au cours des jours prochains, tu ne vas pas montrer beaucoup de zèle dans ton travail et que tu vas consacrer une grande partie de ton temps à m’éprouver… Tu veux ça façon conjugale, ou bien…

Béatrice acheva d’enjamber sa culotte et, comme à regret, craintive ou en colère, elle allongea le buste sur mon bureau et retroussa sa jupe…